Viernes, 18 de Enero de 1963

Año XXVI -Núm. 7.629

Martinez-Zaporta. 9. Apartado 28. Logroño

Carburadores «MANFER»

Calvo Sotelo, 4

Telef. 4774

Continúan las advertencias a la China roja en el Congreso comunista de Berlín

Gomulka, plenamente de acuerdo con el discurso de Kruschev

El jefe ruso visitó el «muro de la vergüenza»

REREN, II.—El lider comu- dan su diresponsable polé- sar su confianza en el jele del de Gomulka, se abstuvo de Gobierno soviético, Kruschev. aplaudir Los delegados de Comulka, ha prometido hoy el ple- Gomulka, que abrió la terce-

Pero el jese de la delegación rea del Norte y del Vietnam no apoyo de su partido a la po- ra sesión del IV Congreso china, Wu Hsni-Chuan, que del Norte siguieron su ejemplo.

l'ilica soviética y ha hecho un del Partido Socialista Unido permanecio con los ojos cerraliamente a los dirigentes de la Alemania del dos y el rostro contraido duran-la China roja para que suspen-

Kruschev se inclino compla-cido cuando Gomulka dijo: "Sin la Union Soviética, ningún Estado socialista puede existir en la lucha contra el sistema capitalista. Ningún partido comunista deberia olvidar esto".

"¿Quién se beneficia de los ataques de algunos partidos comunistas contra la Unión Soviética?», se pregunto Gomulka "Estamos plenamente de acuerdo con la declaración de Kruschev de que las divergencias polémicas deben cesar. Las diferencias de opinión deben ser resueltas, paciente y calladamente, en discusiones internas. Tales querellas abiertas son perjudiciales para el comunismo internacional".

Gonrulka atacó también a los líderes albaneses y después, en tono más optimista, expresó su deseo de que éstos y los diri-centes chinos "rectifiquen sus errores".

KRUSCHEV EN EN "MURO"

BERLIN, 17. - Kruschev ha hecho su primera visita al "muro de la vergüenza", levantado por los comunistas en la linea

(Pasa a la sexta pagina)

Dice el comisario general de

Abastecimientos y Transportes

- * Tenemos necesidad de montar una agricultura diversificada.
- Dentro de dos meses estará dispuesto el Código de la Alimentación.
- La supresión de los arbitrios producirá espectacular baja en algunos productos.

Terremoto en un

exacta- demente, ni el epicentro del fenò-meno, ya que se carece de sis-està estudiando el montaje de mografo en esta capital.

MADRID, 17.—"Si los espa-ficies queremos comer a cso que se ha liamado nivel euro-peo, tenennos necesidad de mon-lar una agricultura diversifica-la y flexible, que sea el fun-blica el semanario "SP".

Cooperativas del Campo y Her-mandades de Labradores para que, paralelamente a las de la libre iniciativa, se obtenga al (Pasa 2 la sexta página)

Para el señor Rodriguez Villa, "el asentador, en pura teoria, no es una lacra; es un elepueblo inurciano

MURCIA, 17.—Un nuevo teremoto se ha registrado en Abanilla, de esta provincia, interpreta en con intensidad. la cual no puede ser determinada exacta
de que no hay mejor cuña la cra; es un elemento necesario y respetable y actúa dentro de las normas de etica profesional. Actúa de necesario prestamista hacia el campesino. Compra en la tierra y juega a la lotería con riesgo de lo que a veces se puede nenor intensidad. la cual no puede ser determinada exactaque no hay mejor cuña

Travesura de «vikingos»

Roban la más famosa estatua de Bruselas: el «Manneken-Pis»

En su lugar colocaron una reproducción de escayola unión secreta celebrada hoy Esto significaría, en re

Ef celebre monumento ha sido devuelto a su sitial

BRUSELAS, 17.—La famosa Es tradicional que la estatul-estatua de Bruselas, el "Man-lla, la más célebre de toda neken-Pis", que desapareció del Bruselas, reciba condecoracioen el centro de la ciudad du-rante la pasada noche, ha sido devuelta a su pedestal esta tar-de por unos estudiantes de Am-Luis XV condecoró a la esta-

-una fuente que adopta la forma de un nino- de su si ial de chambelán de la corte imy la habian reemplazado por perial gala. una reproducción de escayola, sin cabeza.

La Policia de Amberes advirtio a sus colegas de Bruselas que la estatua debia estar en manos de los viembros de un club de estudiantes de esta primera ciudad que se denominan "Los Vikingos"

El "Mannenken-Pis" representa -segun está popularmente extendido- un hijo del duque de Brabante, que se per-dio y que fue encentrado en la posición en que figura la esta-

Comenzó en Madrid la primera Conferencia de Metropolitanos Españoles

MADRID, 17.-Esta mañana Españoles en 1963, asistiendo a dijo: "No hay negociationes ella todos los cardenales y ar- acerca de ello. Simplemente se zobispos de España.

La Conferencia, presidida por el cardenal primado, doctor Pla y Deniel, durará hasta el viernes por la tarde e el săbado por la mañana

lugar en que estaba enclavada nes y uniformes de corporacio-

tua con la más alta Orden fran-Los estudiantes habían des-mentado la estatuilla de bronce la del "Espiritu Santo", y Na-poleon I le concedió la llave Los corresponsales extranjeros, recibidos por el Caudillo



MADRID. --- En audiencia civil, el Jefe del Estado recibió en el Palacio de El Pardo a la Junta directiva de la Agrupación de Corresponsales Extranjeros en España, presidida por el ministro de Información y Turismo, señor Fraga Iribarne. — (Foto "Europa-Press").

Los «cinco» intentan salvar la actual reunión

De Gaulle insiste en la admisión de Inglaterra tan sólo como país asociado

Comin depende de la aceptación del general De Gaulle.

Maurice Couve de Murville, gresar en el Mercado Común. ministro francés de Asuntos Los observadores hacen no-Exteriores, se ha puesto en tar la insistencia de Francia por los ministros de los «Seis», que Gran Bretaña no tendria Francia ha solicitado la sus-pensión de las negociaciones que Gran Bretaña no tentría lazos políticos con Europa y cus por un periodo indefinido.

Couve de Murville ha sido requerido por Italia, Alemania y los países del Benelux para que participe en una Comisión, presidida por Emilio Colobo, ministro italiano de Industria, con objeto de elaborar un informe cerca de los 15 meses de negociaciones con Gran Bretaña. No se cree que Francia acepte esta proposición.

Se trata del último intento de los "cincos para que prosi-

BRUSELAS, 17.—El ingreso gan las negociaciones. Un enos relaciones con el continente sed de Ingiaterra en el Mercado de De Gaulle daria término a rían simplemente de tipo con las negociaciones y a las espe-ranzas de Gran Bretaña de in-

contacto telefónico con Paris para que Inglaterra se conviercon el fin de conocer si las ne- ta en un miembro asociado de gociaciones con la Gran Breta- la Comunidad Econômica Euna debian suspenderse. Tam- ropea, en lugar de ingresar co- ta también se ha mostrado bién se sabe que durante la re- mo miembro de pleno derecho. contraria a esta formula de

Como se sabe, esta solución ha sido rechazada repetidamente por los otros cinco miembros del Mercado Común, que han indicado que no és adecuada para un pais tan im-

(Pasa a la sexta pagina)

Momento político internacional

Fase de «suspense»

La marcha .--mejor di-tho, el estancamiento--- de las negociaciones de Bruselas confirman que De Gaulle hablaba en serio y sin ningún proyecto de ceder en sus rotundas declaraciones. Su ministro Couve de Murville ha solicitado la suspensión de las mismas ... Hay mucho, pues, que solventar entre Francia y Gran Bretafia antes de pensar en un ingreso formal de ésta en la Comunidad Europea, a no ser que los ingleses se conformen por ahora con mantener unas relaciones puramente comerciales: los ingleses no nueden sonar por ahora en participar en lo que de anión política tiene el Mercado Comun Euro-

Con su perorata de Ber. lin, el lider soviético ha conseguido atraer parte de la atención politica mundial, incluso por encima de la tension inter-europea. No ha dicho nada nuevo. es el comentario más comun en los medios occinontales Nada nuevo, desde luego, en lo que se resiere a Berlin, aunque es evidente que Kruschev continua su reciente politica de "suavidado y distensión para con el Occidente.

Sus tiros están, en esta

ocasión, dirigidos contra los chinos cismáticos del gran comunismo, que Kruschev asegura sólo es el dictado desde Moscu. El jefe ruso no ha atacado directamente, pero ha azuzado a sus satélites más cercanos, los polacos, para que presenten la cara ante el representante chino en el Congreso, El guente està arrojado; sólo falta la re-acción de Pekín, que quizás sea escéptica, si no vio. En el conflicto katan-

gueño no acaban de atarse los hilos Tshombe, que pareció capitular sin condiciones, parece darle ahora demasiada importancia a sus negociaciones con los delegados de la ONU en Elisabethville. Adula, el primer ministro congolefic, empieza a dudar. No puede negarse, sin embargo, que Tshombe, sus minis-tros y sus tropas están practicamente arrinconadas; sólo les quedan dos salidas: efectuar la rendición o morir, como otros saguntinos, al compas de la explosión de los complejos industriales de Kolwezi. Esto último supondría para el Gobierno central de Lecpoldville fanto como que

T. TIMER BERRY



MADRID. — Con la participación de los actores James Mason, sir Alec Guinnes, Stephen Byrd, Mel Ferrer y otros, bajo la dirección de Antony Mann, ha comenzado en la Sierra de Balsain (a pocos kilómetros de Segovia) el rodaje de la película "La caí-da del Imperio Romano". La primera secuencia fue rodada en una espectacular fortaleza, construida en las nevadas cumbres de Guadarrama, y participaron más de dos mil personas.-- (Foto "Europa Press")

Sigue el «suspense» sobre la entrada de las tropas de la ONU en Kolwezi

Adula duda de la autenticidad de la rendición de Tshomde

Rodesia del Norte, el presidente de Katanga, Tshombe, declaró: "Voy a Elisabethville, en primer lugar, para ver a mi pueblo. Después, para entrevistar-

Kolwezi" Al ser preguntado sobre cuánha comenzado la primera Con-ferencia de los Metropolitanos char schre Kelwezi, Tshombe

trata de la cuestión de hacer los ajustes".

ELISABETHVILLE, 17. - A rra, fuerzas también hindúes su llegada a Kipushi, en la zo- están a 113 kilómetros de la na katangueña fronteriza con ciudad. Como se sabe, el dirigente

katangueño capitulo hace dos días y ofreció al Mando de las Naciones Unicas libertad de movimientos, después de ameme con los representantes de las Naciones Unidas y examinar con ellas las modalidades de la entrada de sus tropas en sobre la cuenca minera.

ADULA, TEME

LEOPOLDVILLE, 17.-El Jese del Gobierno centra! del Con go, Adula, ha manifestado que teme que el presidente Tshom-

Kolwezi. - Efe



Lia cosa sigue cobrando actualidad creclence. Y se halla can metida en el comentario, en la preocupación, en el inieres de las gentes, que forzosamente hemos de volver a ocuparnos da ella.

Quiză algunos lectores estimen que venimos insistlendo demasiado en el tema. Tampoco a nosotros nos gusta perternos pesados, carambita. Preferimos la variedad de asantos, que siempre resulta más amena. Pero es que, ahona, está ocurriendo lo contrario. No somos nosotros quienes nos ponemos pelmas. Es el tema el que insiste y se egipeña en continuar dando que habiar. Nos ha prendide a todos por la faia y no nos suelta ni a la de tres. Así que, a ver que va a hacer uno. No hay escapatoria. Haganse ustedes cargo.

A la supresión esa de los impuestos municipales nos estamos refiriendo, naturalmente. M que iba a ser, si no Tema delicado, en verdad.

Si, si; delicadisimo. Pero que no se muere ni apretánnote el gafiote, hombre.

Ni fallece, ni se acaba de resolver a satisfacción de

No se resuelve por lo de siempre, claro. Porque aqui remueven una serie de pareceres y de intereses encontrados que, al menos de momento y por lo que parece, no hallamos modo de conciliar.

Pues, mira, mientras no hallemos ese modo, el tema continuara vivito y coleando, fresco y lozano. O le acometemos resueltamente, hasta acabar con el, o lo dejamos par imposible. Una de dos. Porque, está visto que aquí no sizven blandenguerías ni medias tintas...

En principio, la cosa parece sencilisima, elemental. Lig es, en realidad. Si se han suprimido los impuestos, resulta indiscutible que hay que desgravar todos los articu-los y servicios afectados. Y que hay que desgravarlos en la cuantía que el impuesto señalaba taxativamente en cade caso. Y, asunto concluido, amigos.

Lo malo es que, una cosa tan ciara y evidente, ha venido a complicaria el dichoso cPero es que......

Rara, rarisima es la cuestión en la que no surge enseguida un ineportuno «Pero es que...», que al final lo estro-

pea todo. Aqui, en esto de la supresión de impuestos municipales, está ocurriendo eso. Todos hemos empuñado desde el primer momento nuestro correspondiente «Pero es que...», y andamos esgrimiendolo por ahí. A este paso, se va a armar una ensalada de "Pero es ques...», que no va a ser el

-Pero es que -aducen los respetables tenderos de ultramarinos- yo no lo cargaba en el precio de la mercan-

-Pero es que -argumentan los honorables careteros- yo tenía un concierto con el Ayuntamiento... -Pero es que -objetan los dignos empresarios de es-

peciaculos- yo ya he rebajado lo mio. -Sf; menos los domingos, que no han rebajado nada

p casi nada. Pero es que, yo también tenia atro concierto...
Y así estamos todos, con nuestros respectivos «Pero es

que... » en alto, y sin acabar de entendernos. Hasta que le toque la vez al paciente consumidor. Porque resulta que también el consumidor pacienzudo

tiene su iPero es que..... Y el también tiene derecho a de--Peno es que el impuesto se ha suprimido para que

redunde en beneficio directo del consumidor. Y a mi me parecen nespetablisimos los cero es que... de los demás. Pero el mio lo es tanto como el primero. Así que, a ver que pasa, hombre. Y, naturalmente, sin que pretendamos discutirle a na-

die sus derechos, la verdad es que el consumidor tiene muchisima razón.

Pues no ha de teneria, hermanos?

at Popla fer:

Caso ayer stendido por la Hucha Popu-

mal, para un enfermo necesitado. Im-Cinco frasquitos de "Syncrobyn norporte, ciento sesenta (160) pesetas.

De aportaciones, hemos recibido cincuenta (50) pesetas de un buen amigo, entregadas hace tres noches, en el café,

Y las consabidas cinco (5) pesetillas de la Peña Rondalosa, en identico sobrecito azul y con igual notita que en días anteriores. Esto lleva todas las trazas de convertirse en una aportación diaria. ¡Pues, mira que bien! Muy agradecidos a los caritativos denantes.

De lo consignado, resulta que el fondo general, cifrathe aver en cuatro mil tres (4.003) pesetas, pasa hoy a las tres mil ochocientas noventa y ocho (3.898).

EIBAR Domingo 20 de enero Al partido Eibar-Logroñés Salida, 8 mañana. Regreso, después del partido. PRECIO: 125 PESETAS

sin extraportines

Sécjos C. D. L. y "Radio Rioja", 10 % descuento VIAJES CONDÉ. Miguel Villa nueva, 6. Telf. 4570. Logroño.

GERENTE DE EMPRESA

Con amplia experiencia comercial y capital propio, que garantizaria el cargo o lo aportaria al negocio. Busca empleo. Periodo de prueba, sin remuneración. Escribir ai núm. 672. Nueva Rioja.

PORTALES, 46. TELEFONO 1875. COMEDORES -- DORMITORIOS -- SALAS DE ESTAR

ELA VIDA EN LA CIUDAD

AGENDA DEL DIA

SANTORAL

SANTOS DE HOY.-La Cátedra San Pedro en Roma; Santa Prisca, vg. y mr.; Faustina, vg., y Leopardo, cf. De feria 4 Cl. verde (V-D). Misa del domingo primero después de Epifania, sin Gl. conm. de Santa Prisca, sin Cr. prf. común o misa de Santa Prisca, vg. y mr. (rojo). Misa "Me oxpectaverunt", Gl. sin conm, de Feria

SANTOS DE MANANA. -Mario mr.; Canuto, rey y mr.; Mario, Jenaro, Germánico y Marta, mrs.; Santa Maria en Sabado 4 Cl. blanco (V). Misa "Yultum turm" (II), Gl. conm. de San Mario y Comprs. Mrs., y de San Canuto, mr., prf. de la Wirgen. También puede decirse la misa de Ss. Mario y Comps. Mrs. o la de San Canuto, rey, m. como está en el Misal, con ornamentos rojos, GL conm. de Santa Maria y de los otros mrs., y se dice el prefacio

MISAS VESPERTINAS

(EN DI S NO FESTIVOS)

Santiago, Santa Teresita, Valvanera y El Salvador, a las siete y media; San Bartolomé, a las ocho menos cuarto, y Redonda, Carmelitas y Corazón de Maria, a las ocho,

NATALICIOS

De las seis inscripciones de nacimiento verificadas a y er, cuatro corresponden al género femenino y dos al masculino, A los nuevos logroñeses les fueron impuestos los nombres de Maria-Elisa, hija de don Francisco Bañales y de doña Elisa Sánchez; Maria-Elena hija de don Raul San Juan y de doña Maria Veronica González; Maria-Natividad, hija de don Angel Tomás Llach y de doña María Natividad Suarez; Salvador-Alberto, hijo de don Salvador estos cuatro matrimonios veci- ción Primaria de la localidad ría General de Protección Es nos de Logroño; Maria-Inmaculada, hija de don Jesús Muro y de doña Pilar Sáenz, que residen en Quel, y, por último, Iñigo, hijo de don Santiago Ramón Belar y de doña Emilia Ortega que habitan en Santo Domingo de la Calzada, Para horabuena.

SERVICIO FARMACEUTICO

Don Luis Fernández Martínez, Gallarza, 26, y don Anto-Colon, 37.

> CUPON PRO-CIEGOS del dia de ayer

> > 466

BAILE EN LA SALA REX

La Agrupación de Conciertos de Pulso y Púa tiene el honor de invitar a sus simpatizantes al selecto raile que en la SALA REX ofrecerá en su honor mañana, sabado, día 19, a las once y media de la noche.

Nota.-La recogida de invitaciones, en los lugares de cos-

J. Alegría Camaaño

TRAUMATOLOGIA, ORTOPEDIA Y CIRUGIA GENERAL

Vara de Rey, 10, 2.º izqda. Teléfono 2776 Horas: de 10 a 1 y de 4 a 6.

C. S. P. num. 327.

ESCUELAS Y MAESTROS

Elección de destinos por los maestras aprobados

en las últimas oposiciones

cional de esta provincia nos en- cho título se reintegrará con un via la siguiente nota: "Por O. M. de 22 de diciembre nanza Primeria de veinticinco próximo pasado ha sido apro- pesetas. Los maestros supernubado el expediente de la oposición a ingreso en el Magisterio Nacional convocada en 11 de noviembre de 1961, y en su wirtud los maestros y maestras que figuren incluidos en las relaciones de aprobación en esta provincia deberán elegir desti-

no. con caracter provisional, ante la Comision Permanente de Educación Primaria (Delegacion Administrativa), el dia 26 de los corrientes, a las doce horas, y por el mismo orden con que figuran en la propuesta formulada por el tribunal.

Todos los opositores que en la actualidad se encuentren sirviendo en escuela con carácter interino, tanto en la provincia en que ha realizado la oposición como en provincia distinta. serán obligatoriamente nomhrados propletarios provisionales en las propias escuelas que vienen desempeñando.

Los que presten servicio en provincia distinta a la de su actuación como opositores deberán comunicar esta circunstancia por oficio a las Delegaciones, tanto de la provincia en que actuaron como de aquella en que hayan de quedar nombrados provisionales.

La asistencia a la elección de persona con autorización extendida de puño y letra del Interesado. Siendo obligatoria la colocación, se asignará por la Comision Permanente libremente cualquiera de las plazas a los que de jasen de concurrir por alguno de los procedimientos se-

La relación de wacantes se nondrá, con la debida antelación, en el tablón de anuncios Plazas gratultas en centros por

de estas oficinas. Todos los maestros nombrados deberán posesionarse ante la Junta Municipal de Educacorrespondiente, dentro del pladel siguiente dia habil a aquel te efectúe las adjudicaciones provisionales, Los títulos admi-Educación Nacional, a partir de diciembre).

Bajan los precios de los huevos

ARANDA DE DUERO.-Los nio Romero del Saz, Avenida precios de los huevos señalados en los puestos reguladores instalados por el Ayuntamiento

Huevos de primera, 29 pesetas docena; de segunda, 28 pesetas docena, y de tercera, 27 pesetas docena. Especiales de mās de 60 gramos, 30 pesetas docena.

Son muchos los coches de tránsito que se detienen en nuestra población para adquirir carnes y huevos.

Nuestros teléfonos

GERENTE ... 45 ... 1572 REDACCION ... 1337 DIRECTOR ... 20 cm 1988

Ampliando la información del dia veinticche del actual, que publicamos en nuestro nú- durante un plazo de diez dias, mero de ayer, la Delegación Ad- pasado el cual serán remitidos ministrativa de Educación Na- a las Alcaldas respectivas. Disello de la Mutualidad de Ensemerarios volantes tomarán po-

sesión de su cargo dentre del plazo señalado anteriormente. ant, la Delegación Administrativa de Educación Nacional de la capital donde actuaron, quedando a disposición de la Jeiatura de Inspección de Enseñanza Primaria. Los maestros y maestras in-

gresados por la presente orden deberán tomar parte, con carácter forzoso, en el primer concurso general da traslados que se convoque para obtener la propiedad definitiva, Los maestros aprobados por

dicha orden que están sirviendo escuela interinamente, cosarán en la misma como interinos, con anterioridad a la posssión en su nuevo cargo, debiendo traer cuatro copias del cese, más otras quatro del nuevo nombramiento, con la posesión como provisionales en las mismas escuelas, todas compulsadas notarialmente o por una Delegación Administrativa, y tres de ellas reintegradas con póliza o móvil de dos pesetas cada una.

Los maestros interinos que resulten desplazados cesarán con fecha inmediata anterior a la posesión de los que se nomescuela podra ser personal o por bran debiendo traer igualmente cuatro copias del cere.

De enseñanza

COMISARIA DE PROTEC-CION ESCOLAR DE ZARAGOZA

correspondencia

Para general conocimiento se informa que por la Comisa. colar se convoca concurso prizo de treinta dias hábiles, que blico de méritos para la adjucomenzará a contarse a partir dicación de 2042 plazas gratuitas de estudio en centros privaen que la Comisión Permanen dos de enseñanza por corres-

pondencia. Las solicitudes se extenderan nistrativos estarán a disposi- según el medelo aprobado por ción de los interesados en la la O. M. de 29 de noviembre de Delegación Administrativa de 1960 IB. O. del Estado del 19

El plazo de presentación de solicitudes es de 30 días después de la publicación de esta convocatoria en el B. O. del Estado, en las Secretarias de las asociaciones o estableci-mientos a que pertenezcan o estén internados,

ESCOBAR

FABRICA

Los hijos y demás familia de DOÑA GENOVEVA HERCE BAROJA (Voa. de don José Torre, q. e. p. d.), ante la imposibilidad de hacerlo particularmente, nos ruegan expresemos su agradecimiento a cuantos asistieron a los actos piadosos celebrados con motivo de su fallecimiento y les hicieron testimonio de pésame. Al mismo tiempo, comuni-

quemos que las Misas Gregoiranas en sufragio de su alma las anunciarán oportunamente.

EL TIEMPO, AYER

Máxima, 16, a las 1730; mínima, 36 bajo cero, a las 3'10 de la mañana, y media, 1 bajo cero. Presión atmosférica. 722, Humedad relativa: Máxima, 92 %, a las 19, y minima, 85%, a las cero. Agua recogida, un litro por metro cuadrado.

Hace 25 años

1938

EN ESPANA

El parte oficial de guerra taba cuenta de que las fuerzas nacionales habían ocupado otras tres importantes cotas en el frente de Teruel. El enemigo reaccionó sobre algunas de las posiciones que se le ocuparon el dia anterior, pero fue enérgicamente rechazado, causándole elevadisimo número de bajas e inutilizandole dos tanques.

-En relación con los combates aéreos del lunes, los partes complementaries fijaban en diez el número de aviones derribados, en lugar de cinco, y tres más probables. En esta fecha, 18, fueron abatidos otros dos aviones

-Llegó a Salamanca el doctor don Fedro Tectonio Pereira, nombrado agente es. pecial portugués cerca del Gobierno del Generalisimo Franco. El doctor Pereira

MARTES, 18 DE ENERO DE | era uno de los hombres destacados en la Administracion y Gobierno de Portugai, en ci que dejaba la cartera de Comercio para venir a representar al de Oliveira Salazar en España.

-La condesa Lallas de Luart llegó a Burgos acompañando una nueva donación del grupo "Amistad Francesan, compuesta de instrumental y medicamentos, asi como obsequios para los soldados de España.

EN LOGRONO

En el Teatro Bretón se celebró a beneficio de la Cruz Roja un concierto sinfonico. en el que la orquesta de Zaragoza bajo la dirección del maestro Mendoza Lasaile obtuvo un gran éxito.

-El dia fue de ambiente agradable, puesto que la temperatura minima no bajó de 4'4 grados, mientra que la máxima llegó a 151

Hace 50 años

El Diario Oficialo del Ministerio de la Guerra publicó una real orden estableciendo las características del uniforme de la Guardia Civil.

-Fue trasladado a Madrid el inspector de Vigilancia den Santos Ceballos. -Fue nombrado director

del Laboratorio Municipal de Logroño don José Mate. -El Regimiento de Ingenieros de guarnición en esta capital fue trasladado a San

Sebastian. -En el Fronton Bell Jai Jugaron Errasti y Tubia contra Larrar y Goenaga, ganando aquéllos por ocho tantos para 50. Después jugaron Azpiroz y Azcárate, ganande el primero con facilidad.

-Las temperaturas del dis en Logroño fueron las siguientes: Máxima al soi 11% grados; a la sombra, 8'9. minima, 2'8 grados.

LAMPARAS **ESCOBAR** JUAN LOBO, 3.

DELEGACION PROVINCIAL DE SINDICATOR

«EDUCACION X DESCANSO» Excursión a Elbar

odos los productores interesaorganizado una excursión a Eibar para el próximo domingo, dia 20, con ocasión del partido de futbol Eibar-Logronés.

La salidad se efectuara a las nueve de la mañana, siendo el regreso inmediatamente después del encuentro. Para mayor información y adquisición de billetes, dirigirse al domicilio de la Obra, Mlicias, I, tercero, o bien llamando al telé. fono 4405.

PROYECCION DE DOCU-

MENTALES INDUSTRIALES El próximo día 24, y facilita-

dos gentilmente por el Instituto Italiano de Cultura, se lleva-Se pone en conocimiento de to en la calle los Baños, 9, una sesión de proyección de docudos, que por esta Obra se ha mentales industriales que, basados en electrotécnica, cons. trucción y fabricación de automoviles por la Casa Fiat, con-

sideramos del maximo interés. Todos los productores, preferentemente de estos ramos, que deseen asistir, así como las empresas interesadas, pueden soficitar invitaciones en sus respectivos Sindicatos o bien en el domicilio de la Obra, Miliciar número 1, tercero.

ESCOBAR WENDE

TIENDA

moderna, en lo más céntrico Ideal para joyeria, boutique, etc. Se traspasa. Razon, Laurel, 3, bajo.

Vida religiosa SAN BARTOLOME

El Octavario por la Unión de las Iglesias se celebrará con teda solemnidad desde hoy, "a 18, al 25, pidiendo al Señor que por mediación del Santo Concilio que se está celebrando conceda abundante luz y gracia para que todos formemos un solo rebaño bajo un solo Pastor. A las siete y media de la tarde, todos los dias función por la unión de las Iglesias. Predicará el R. P. Miguel Mendizábal, S. J., misionero del

Salida, domingo 20, a las 9 mañana. Regres. 7 y 10 noche. VIAJES LUGAR. H. Toledo, 12. THS. 1859 y 4020. C VERANO.

Circulo C. «Vázquez de Mella»

El próximo domingo, día 20 de los corrientes, a las doce de la mañana, en el Aula de Cultura de la Caja Provicial de Ahorros, sita en Miguel Villanueva, 9, y sobre el tema "Espafia en el Mercado Común Europeo", pronunciara una confe-rencia el ilustre abogado, publicista y economista don Cle-mente Horcajo, Subdirector de la Caja de Aborros del Circulo Católico de Obreros de Burgos.

Al acto, que será público, quedar deseen asistir.

dos cuantos

Prolongue su dicha con un album de... Teléfono, 4604 FOTO - CINE - MUSICA LOGRONO

RONICAS DEL EXTRAP

DE GAULLE, ACTUALIDAD DEL M. C. E.

Sus declaraciones han unido más a los negociadores de Bruselas

Dos crónicas en exclusiva para NUEVA RIOJA

Las cancillerias europeas creen que Francia se está aislando

(López Mac Millan escribe de de Londres).

Inglaterra, desde la guerra de Sucesión española hasta nuestros dias, no lleva polincamente la palma cuando se trata de Europa. Ese hecho histórico, de cerca de tres sirios de existencia, se confirma. al ver el alhoroto diplomático que presen lamos estos dias.

La verdad es verdad, aun mando nos neguemos a verla o nos disguste. En esta torre de Babel, la única que conserva la cabeza y tiene la sangre frja, una vez más, es la diplomacia inglesa. Y esto, lo mismo si se mira hacia Mosto one hacia Washington, hacia Benn que hacia Roma, Paris, etc.

Si De Gaulle se empeña en hacer la Europa del siglo XX sn Inglaterra, se verá solo y el puesto que él aspiraba a ocupar para su pais, a ojos vistas lo ocupara Londres. Saltan a la vista los hechos.

CONDUCTA DE ADENAUER

De Gaulle no ha sorprendido a nadie: ha dicho lo que & operaha, en su estilo, con valor si se quiere, pero a su

20 ulén esta con él? Nadie; confiaba el preadente francés en los alemanes, pero estos, el mismo dia que tenía para ellos las frases más halagadoras el geneal, pactaron con América. Al no rotundo degaullista, el amigo Adenauer --- como ya habiamos presentido-- conetestó con un si sin matices de dinguna especie: a esas armas nucleares que De Gaulle se negaba a recibir, Adenauer contectó alargando la mano y recibién dolas.

A partir de es francia y Alemania, la fiel al general, han iniciado caminos distintos.

SE HA QUEDADO SOLO

Y, a la vez, están todos con-

Su gesto ofrere clerta simetia: de de la misma Inglaerra, el pais donde se le mira y con más encono, se ha estito esta frase tan aislada cotodo lo que al general se

-De Gaulle tiene razon a estampado a toda páel imperialista «Daily ressi, cuyo nacionalismo a anza le acerca decididaite al general.

azon no le falta, cuando te a una Norteamerica orbente y que parece que ere crearse otro hemisfeen Europa, tan propio coel que tiere Sudamérica, soberania intangible, La n en politica no lo da , sino la posibilidad de llea la práctica. Y, práctinte, una Europa como la quiere el general, sia america, sin Inglaterra, una Alemania e Italia. idas y con las tres naciodel Benelux uncidas a su , esa Europa no es viamas, si se quiere colola cabeza, usurpando el sto de Norteamérica, cla. Esa Europa, entre r a un caballero pobre, muy caballero que ser ra, o tener un amo rico, ere éste a las aventuras primero.

COALICION ANTI-DE GAULLE

ve una coalicion con-

i esto, como en las cuesde equilibrio, europea.

es maestra Inglaterra. La pocencla que venció a Napoleón [mo ha perdido sus viejas maaas y de bloqueada se convierte hoy en bloqueadora, al

presidente francés puede todavia vetar cualquier propuesta

(Desde Bruselas, informa Ignacio Gasset).

Se ha producido en Bruse. las una abierta revuelta contra la dictadura del general



De Gaulle y Mac Millan durante su última entrevista en Paris. Ya entonces, a pesar de sus dos rostros sonrien-tes, se preveia la tirantez a que actualmente han llegado en el "pug lato" de Bruselas,

mismo tiempo que en aglutinante de todas las fuerzas.

Es para ver el programa diplomático inglés. Mac Mi-Ban, a las Bahamas; de alli partio el ataque; Heat, el secrctario del Sello Privado, a Belgica; Mac Millan, a Italla; Fanfani, a Washington;

De Gaulle tiene una salida, la misma quizá que Napoleón: acercarse a Rusia; ni siquiera la menciono en su altimo discurso, con la esperanza de guardar esa carta para rematar el juego. La carta es más explosiva que buena.

Mientras tanto, en Bruselas se forma a ojos vistas una coalición de los «Seis» contra De Gaulle. Lleva camino de perder el juego.

LOPEZ MAC MILLAN

De Gaulle, que ha sacud lo a sus compañeros del Mer ado Común. Los ministros de Bélgica, Alemania Fede al, Holanda, Italia y Luxemi urgo han protestado en diros términos contra el discurso pronunciado por el ge eral De Gaulle en su coferencia de Prensa de Paris. Y, pese a las manifestaciones de De Gaulle, han dado al ministro inglés Heath una via de escape que le permita escapar del callejón sin salida de la agri-

que tiere Sudamérica, la independencia total Krumah visita a los heridos



ACCRA. --- Cuatro muertos y ochenta y cinco heridos fue el balance del último de los atentados sufridos por el presidente Nwame N'Krumah, que aparece en la fotografía visitando a uno de los heridos internados en el Hospital Militar de Accra.

(Foto "Europa Press")

La principal oferta para salvar las negociaciones la hizo el ministro belga Paul Henri Spaak. MEDIDAS POSITIVAS

Las negociaciones de hoy han estado centradas en el informe del ministro holandés, que es jese del departamento agricola del Mercado Común, en el que se incluyen las medidas que harian posible el ingreso de Inglaterra

Los problemas principales son los aumentos de precios en los productos agricolas que se producirán en Inglaterra, que incluyen el 40 por ciento del precio del trigo, 35 por ciento de la cebada, 30 por ciento en la carne de cerdo y un chelin, por lo menos, en los huevos.

PLAZOS A INGLATERRA

Los "Seis" pidieron el inmediato abandono de los subsidios a los agricultores por subsidios a los consumidores en pan, carne de cerdo y hue-vos Mr. Heath, por su parte, ofreció ir disminuyendo la ayuda a los agricultores en períodos de dieciocho meses para el trigo, y de diez años para los huevos. Spaak sugirió que el importe fuera dictaminado producto por producto, y pidió a Heath que hiciera una declaración clara

sobre la aceptación del 31 de diciembre de 1969 como fecha tope para la modificación de los subsidios a los agricultores. Spaak sugirio asimismo que si los "Seis" conseguian alguna declaración de este tipo por parte de Inglaterra, el conjunto de las negociaciones podia considerarse en su mejor mo-mento. Heath contestó que a pesar de las dificultades posibles del Gobierno inglés, seria posible aceptar el tope de 1969, siempre que los métodos que se aceptaran fueran razonables

EL DEMONIO DEL VETO

Sin embargo se teme que las negociaciones lleguen a otro callejón sin salida, porque cualquier propuesta puede ser todavía bloqueada por Francia, ya que todos los paises que forman parte del Mercado Común tienen poder de veto sobre las decisiones tomadas por los otros países. Los italianos y los holandeses apoyan a los belgas y a los alemanes en buscar una posición de compromiso en lo que concierne a las diffcultades que existen sobre el trigo. Pero el ministro francés de Agricultura metió también baza contra este punto de vista, considerándolo incompatible con el sistema agricola del Mercado Común

IGNACIO GASSET

NUEVA YORK

Las persecuciones policíacas se suceden en el corazón ciudad

En el «metro» dispararon contra un viajero

NUEVA YORK. — (Crónica del corresposnal de «Europa Press, en exclusiva para NUEVA RIOJA).

Los periodicos no circulan debido a la huelga, huelga que parece no acabará hasta la primavera, si es que termina alguna vez, pero, sin embargo, no hacen falta las noticias impresas para enterarse de lo que pasa en la ciudad en lo que a asesinatos y robos se refiere. Las calles de Nueva York están en estos dias un poco revueltas y basta pasear durante un cierto tien po por ellas para encontrar algun "plato fuerte" que hará latir el corazón más rápido que lo normal.

En estas pasadas fiestas he sido testigo, en cuestión de muy pocos días, de tres aventuras policíacas de las que salen en las películas norteamericanas.

PRIMER EPISODIO

La primera ocurrio a la salida de los grandes almacenes Saks en la Quinta Avenida. Pasaba yo en ese momento por la puerta principal cuando dos negros enormes se abalanzaron con furia salvaje contra los pacíficos transeuntes. Del encontronazo saseuntes. Der encontrol de lieron despedidos media do cena de hombres y mujeres. Los negros acababan de ropar en la tienda y salian corriendo perseguidos por los detectives del establecimiento. Inmediatamente, los silbatos de la Policia fueron entrando en acción y en cuestion de pocos minutos fueron capturados, no sin antes haber sembrado

un gran desconcierto en su recorrido. La gente se amontono alrededor de los negros, que pedian por favor que se les perdonara, pero como los policias y detectives no les prestaban demasiada atención, en un momento y a pesar de estar sujetos cada uno por cuatro policias, lograron escabullirse. Como onsiguieron librarse de las férreas manos de los enormes policias es algo que no comprendia a pesar de estar presencia do la escena con mis propios ojos. Se escaparon con tal limpieza que los pobres policias se quedaron con la boca abierta. Con movimientos casi felinos, se agacharon rapidamente, dejando a los policias con sus chaquetas en las manos, y se arrojaron sulcidamente al horrible tráfico de la Quinta Avenida en mangas de camisa. Cuando los policias se repusieron de la sorpresa, tiraron las chaquetas y se lanzaron otra vez en su persecución. Yo sólo vi coger a uno; el otro desaparoció entre el maremágnum de coches y peatones.

SEGUNDA AVENTURA

La segunda aventura fue menos divertida y de trágicas consecuencias. Ocurrio en el metro». Un viajero, instantes antes de cerrarse las puertas del vagón, disparó a quemarropa contra su compeñero y sallo corriendo, dejando a los pocos pasajeros que presenciaron el hecho con los peics de punta.

MAS ESPECTACULAR AUN

La tercera fue la mas espectacular, y ocurrio en pie-no Broadway, cerca de la ca-He 86. Yo salla con unos amigos de una fles a y de buenas a primeras nos encontramos una autentica persecucion de gangsters en plena calle por la Policía. Algulen dijo bromeando que estaban filmando una película. Pero al rebotar en la casa varios proyectiles nos quedamos plancos del susto. Al poco vimos caer a dos de los bandidos. A nadie se le ocurrio acercarse-a husmear y preguntar 10 que había pasado. Es la mas sabla medida, la mejor manera de no verse envuelto en ningun lio policial.

La ge te aqui, desde luego, no suele prestar mucha atención a estos sucesos. Ya pueden ver las cosas más horribles, que nadie mueve una mano para ayudar a otra persona, sin con ello puede correr algún riesgo. La vida de Nueva. York los ha heeho asi.

> ESTEBAN PEREZ DE LERMA

Calderas de vanor VENTA EN TALLERES DE SILVINO SAINZ Botica Vieja número 27. BILBAO

COLONIAS EXTENSO SURTIDO ANEJA PEAS. LITRO LAVANDA INGLESA LOCIUN 100 CAPILAR . Extractos concentrados VARIOS TIPOS IEZ GRAMOS PESETAS PERFUMERIA SANZ Breton de los Herreres, 21 *******

ROMA

Al italiano Manciano, el premio no le deja dormir

Inconvenientes de ganar a las quinielas.-Había ganado dieciséis millones de pesetas

ROMA. -- (Crónica del co-noticia de su repentina rique- precedente famoso, está a pun-

do octubre. Heath ha decla- pesetas sea menos astronómica, vilo. respetos: unos dieciséis millones ción de Catania. Ganaba con su compañero. mejor. El general ha ayudado de pesetas. El «calcio» se le da- empleo unas mil pesetas semaa que todo se mueva hacia ba muy bien, por lo visto.

cobrar la suma que la suerte ha- desempeñaba sus funciones. bía puesto en sus manos, este trabajador siciliano, todavia joven, pues solo cuenta cuarenta y dos años de edad, desapareció misteriosamente. Sus amigos se hacían cábalas sin acer- su triste y solitaria existencia. tar a comprender los motivos a barajar las peores hipótesis, desvalijamiento. La caso no era se disputan ahora su cerebro para menos. Salvatore eta buen muchacho y no llegaban a creer que se hubiera largado para evitar el mosconeo y aun los sablazos, inevitables, de sus antiguos compañeros de fatigas.

SALVATORE, EN CAMA

Lo que nadie podía imaginar es que a Salvatore le hubiera sentado mal el premio, tan mal como un atracón de polenta. Y eso precisamente es lo que habia sucedido.

Los que le buscaban acabaron por encontrarlo en casa de un luz de cruce veréis mejor los la barra de un bar. amigo. Salvatore estaba en ca-

rresponsal de «Europa Press», za le había producido tal to de destrovarle su equilibrio especial para NUEVA RIOJA, «shock» nervioso, que desde que mental. Mancia o, que aún no llegó a su conocimiento no dor- ha tenido tiempo de hacerse a Salvatore Manciano es un mia ni comia, ni, por decirio la «dolce vita» que sus dieciseis cultura, que ha bioqueado las hombre afortunado. En las quinegociaciones de Gran Brenielas de la semana pasada se no era vivir. La excitación le que las más distinguidas «casas taña para in resar en el Mer- embolsó una fabulosa cantidad había originado un insoporta- de reposo» se hubieran disputa-

> rales y habitaba solo en una ES UN HOMBRE GENEROSO Sin embargo, poco después de casita cercana al lugar en que

EL FUTBOL RESUELVE SU SITUACION

sobreexcitado.

cado Común desde el pasa- de liras, que aunque reducida a ble insomnio que le tenfa en do, si no a él, si a su cuenta corado, con evidente satisfac- no deja de merecer todos los Salvatore trabaja en la esta- en la pobreza y amistad de un

Sus amigos nos han cejado hasta encontrarle Es un rasgo emocionante la preocupación que la súbita desaparición de Manciano les ha causado. Des-El fútbol ha venido a resolver graciadamente, el rasgo no es completamente desinteresado. No es dificil imaginar que una Manciano es generoso. Al poco de su desaparición, y se llegaron buena parte de su actual postra- de enterarse de la buena nueción se deba a la multitud de va. había convidado argamendesde el rapto, al asesinato y el proyectos que, sin duda alguna, te a medio barrio y halria prometido el oro y el moro a sus intimos. La gallina de los huevos Por eso, para recobrar la cal- preciosos volo: había que enma, se essumé de su circulo ha- contrarla. Porque en sus bolsibitual de amistades, y recaló en llos, los amigos de Manciano la casa tranquila y apartada de guardaban los recibos en que un conocido snyo, tan pobre constaban las promesas hechas como él lo era antes del feliz en la euforia del primer moacontecimiento que, por una pa- mento. No eran nada despreradoja de la que hay más de un ciables: aparatos de televisión, joyas, relojes y hasta automóviles. Lo peor será si Manciano A MENOS DE 150 METROS se pone otra vez malo a la hora DEI. VEHICULO QUE TE de cumplirlas y se va a la tum-PRECEDE, tu luz larga le ba sin estrenar la opulencia. Y molesta en el espejo retrovi- sin hacer efectivo lo que consta sor y se pone en peligro. Con en los papelltos firmados ante

LORENZO PIEDRAFITA

EDITORIAL

En Logroño también bajan los precios

Alcance de los acuerdos gremiales

chas otras ciudades de España, se han celebrado re-uniones gremiales para determinar las reducciones de precios que deben ser estahlecidas después de la su-presión de los arbitrios. NUEVA RIOJA viene tra-

tando este tema todos los dias. Es verdad que nosotros no hemos lanzado diatribas contra los comerciantes, ni hemos puesto el grito en el cielo por no advertir rebajas inmediatas. Consideramos que se debe dar tiempo a los interesados para que, mediante los oportunos cálculos y consultas, establezcan justas reducciones. Desde la po-pular sección "Ventana a la calle" hemes opinado acerca de las rebajas que deben efertuarse. Ayer nos escribia un comerciante exponiendo sus razones y su carta fue publicada. Sin atacar a nadie, se decia en "Ventana" que los tantos por ciento de rebaje deben ameldares lo mas nacible a amoldarse lo más posible a la desgravación efectuada, De esta forma pueden que dar a favor del público beneficios que antes habian obtenido los comerciantes, por medio de sus gremios correspondientes. Esto solo es una sugerencia, desde luego. A ella contesta hoy un lector. Pero no haremos acui comentarios a las car-

Las desgravaciones se van haciendo, esta es la reali-dad. A la vista de ellas surgiran opiniones de todas clases. Convene que se escuche a unos y a otros. El criterio de NUEVA RIOJA, hasta la fecha, ha sido, co-mo decimos, tratar el asunto penderadamente, sin ce-der a las impaciencias ni realizar críticas prematu-

corresponde a cada gre-

setas en conservas de carne; cuatro pesetas en conservas de marisco; cuatro pesetas en galletas de lujo; tres pesetas en conservas de champiñon, setas y tru-fas; tres pesetas en jamon, chorizo, salchichon y de-mas embutidos y fiambres no enlatados; tres pesetas en conservas de aves y loie-gras; dos pesetas en la mantequilla; un: peseta en el queso; 225 pesetas en licores corrientes; dos pese-tas en licores emboteilados; dos pesetas en vinc fino em-botellado; 0'20 pesetas en el titro de aceite; 0'30 en arroz, alubias, garbanzos, lentejas y demás legumbres secas. Y así toda una serie de articulos de su compe-tencia. Los "Carniceros-Ta-blajeros" rebajan 0'30 por kilo la carne de vacuno, la-nar y cabrio; 0'40 la de cer-da; 0'50 la de ternera, y 0'60 los despojos. El "Gru-po de Hosteleria" rebaja un " por 100 (redondeado siem-pre a favor del cliente) el café, cafe con leche, vaso café, café con leche, vaso de leche, coñac, anis, cocacola y bebidas similares, botelleria, tila, manzanilla y cerveza. El litro de vino se ha rebajado en 50 céntimos litro (el arbitrio era de 0'40). Los cines también han

efectuado rebajas. En algunos de ellos, la butaca pa-sa de 15'50 a 9 pesetas; en otros, a 12'60 o de 10 a 8'80. En otra sala vemos que de cobrar la butaca a 15'50 se cobrar la butaca a 1530 se ha pasado a 13 pesetas. Se observa que los precios antiguos estaban unificados para días festivos y laborables en muchas salas, en otras había una diferencia de hacta tros pesetas. Alemde hasta tres pesetas. Algu-nas mantienen ahora lo precios antiguos para los días festivos. Otras rebajan cincuenta céntimos y varias pasan los precios antiguos de los laborables a festivos. Como se ve, existen algunas variantes El público hace comentarios muy diversos, que seria prolijo recoger, ya que tendramos que referirnos a los precios reales que se venian cobrando en cada sala, al gravamen soportade por las mismas antes y ahora, etc., etc. El asunto mereceria consi-

Correo de vecindad

En Guipúzcoa, la supresión de los arbitrios ha repercutido ya en todos los artículos

Vuelve la ola de frío a Bilbao: por primera vez en 25 años se hiela el agua de los estanques

Dos futuras obras importantes en Navarra y Soria: una instalación deportiva de invierno en los Bajos Pirineos y una estación de autobuses en la capital soriana

En Guipúzcoa, la supresión do ayer esta temperatura la ción de una estación de auto-refresco. de los arbitrios municipales ha mínima nacional. En San Se-buses en aquella capital. repercutido ya en todos los arhiculos. La noticia la leemos con alegria en la Prensa bilbanina y nos preguntamos: ¿Cuándo pasará lo mismo en

Logroño? El gremio de ultramarinos, vinos, licores y aceites ha sido el que más ha reducido sus precios. En la Prensa donostiarna se han podido leer estos dias las listas de precios nuevos, que contrastan notablemente con los que regian en los comercios del ramo el 31 de diciembre de

Los productos más abarata-dos han sido los anisados, conacs, vermouths, champagnes, licores, vinos finos embotellados, jerez, vine común embotellado y a granel, aceites, café, palletas, estractos de carnes, chocolates, cervezas, mazapanes y turrones, phoscao y similares, foi-gras, mantequilla, ma yonesas y embutidos.

Confiemos en que el gremio logronés de ultramarinos responderá también al unanime deseo de todos los consumidores de abaratar los precios, ya que los arbitrios suprimidos lo han sido en todo el territorio nacional y, por tanto, todos los gremios están en igualdad de condiciones para la rebaja de los precios.

FRIO EN BILBAO, PAMPLONA Y SAN SEBASTIAN : : :

La ola de frio afecta este año a Vizcaya especialmente. En Bilbao, los termômetros han registrado temperaturas muy bajas, iguales a las padecidas durante los frios días navideños. En las últimas horas, los bilbainos han tenido que soportar temperaturas que se acer-caban a los ocho grados bajo

Por primera vez en 25 años se han helado las aguas de los estanques de la capital. Parece ser que el pasado lunes se registró en la vecina ciudad uno llegado a marcar el termómeta entre distintas personalida-tre ocho grados Lajo cero, siendes de Seria sobre la construc-

oastian, aunque en menor intensidad, la ola de la hecho descender también el termometro de forma inusitada.

PRESTAMO DE DIEZ MILLONES DE PESETAS PARA LOS AGRICUL-TORES SORIANOS : :

El subsecretario de Agricultura ha comunicado a la Cámara Oficial Sindical Agraria que el Comité ejecutivo del Banco de Crédito Agricola, en sesión celebrada el día 10 de los corrientes, acordó poner a disposición de la Caja de Ahorros de Soria la cantidad de diez millones de pesetas, para concesión de préstamos a los agricultores y ganaderos de la provincia,

Estos préstamos, como en nuchas otras ocasiones hemos indicado, devengan un módico interés y se destinan a la mejora de las explotaciones agropecuarias de los interesados, con lo que el Estado español realiza una misión trascendente cerca del campo en el orden econó-

VISITA A FRANCIA DE DOS DIPUTADOS NAVARROS: : : 2

Los diputados forales señores Velasco y Heras han realizado una visita a la zona parenaica para comprobar las posibilidades que ofrece para una esta-ción deportiva de invierno hispano-francesa. Los comisionados fueron acompañados por el alcalde de Arett (Francia), y estiman que las condiciones de nieve y altura hacen de dicho punto una zona magnifica para el deporte, principalmente pa-ra la practica del esqui

UNA ESTACION DE AUTOBUSES PARA SORIA? : : : : :

El periódico «Campo Soriade los días más fríos de los úl- no» ha comenzado la publicatimes años. En Pampiona ha ción de una interesante encues-

Kennedy informa al Congreso sobre el proyecto presidencial

Propone un aumento de 2.400 millones de dólares en gastos de defensa

La principal suma se destina a investigaciones espaciales

WASHINGTON, 17 - En el proyecto presidencial, referido -añade el presidente- en un al año fiscal de 1963, que co- clima económicamente naciomienza en el próximo mes de nal, que ha mejorado sensible de 2.400 millones de dólares en sados años, pero que es capaz gastos de defensa, en cuyo capí- de mejorar todavía en forma tulo la principal suma se destina sustanciai". a investigaciones espaciales, en la que los gastos han registrado utilizada continúa siendo exceun aumento de 4.500 millones siva, y el número de parados side dolares con respecto al pre- gue siendo demasiado alto. sente año fiscal.

El proyecto calcula los ingresøs del Gobierno en 86,900 millones de dolares, lo que repre-senta un incremento de il.400 millones sobre el actual período fiscal.

Al mismo tiempo, el presidente informa al Congreso sobre un importante plan de reducción y reforma de impues os que, según se dice, es necesario si se quiere que la econoomía opere con un máximo de efi-

"Nuestro ritmo de desarrollo

económico -agrega el mensa- H. Cafaluña ... 2018 101 je- está todavía muy por debajo de nuestra capacidad".

Nuestros teléfonos

DIRECTOR ... em sp. 1988

que es ésta una obra que necesita la simpàtica capital sorla. na. Los autobuses -el de Logroño y todos los demás— deben aparcar en las calles y descargar y cargar mercancias y viajeros, con las naturales molestias para transeuntes y automovilistas. Los viajeros también sufren molestias al no tener lugar adecuado para dejar sus bultos, esperar a los que otros que en los solares cerca llegan o simplemente tomar un a la plaza de toros...

La encuesta consta de seis preguntas. Las dos primeras son: «¿Cree necesaria la cons. truccion en Soria de una estación de auto uses?». "¿Donde la emplazaria?». Naturalmente, los hasta ahora preguntados sobre el particular han respondido un rotundo si a la primera pregunta. Sobre el emplazamiento hay distintas opiniones. Unos dicen que detrás del Palacio de los condes de Gomara,

UNA MALVIZ PROCE-DENTE DEL MUSEO BRITANICO, CAZADA EN GUIPUZCOA : : ;:

Un experto cazador de La gazpia (Guipúzcoa) abailo e domingo pasado una malv anillada con la inscripcion su procedencia: Museo Britán co de Londres La anilla entregada a la Sociedad de C za y Pesca de dicha villa cual la entregará al Grupo Ciencias Aranzadi.

COMENTARIO

MADRID

Con fuertes cambios y huen negocio se ha desarrollado hoy la sesión de Bolsa. El dinero ha acudido & casi todos los sectores, particularmente al bancario, que

no ha podido atender toda la demanda.

Diferencias: Suben Unión v Fénix, 350 puntos; Banesto, 20; Hispano y Popular, 10; Aguila, 7; Banco Ibérico y Sniace, 5. Bajan Altos Hornos y Auxiliar de Ferrocarri-les, 4; Duro Felguera, 2'50, y Cros, Naval, Seat y Resi-

Al cierre habia dinero para el sector bancario.

BARCELONA

Continuó el poco negocio en la Bolsa y flojedad en los cambios. Sin embargo, arbitraje se mostró firme, el eléctrico se mantuvo y los valores locales fueron los que tuvieron mayor depresion. Continuó funcionando la espetuleción projecto posiciones en la continuó funcionando la espetuleción projecto posiciones en la continuó funcionando la espetuleción projecto posiciones en la Bolsa y flojedad en los cambios posiciones en la Bolsa y flojedad en los cambios posiciones en la Bolsa y flojedad en los cambios en la Bolsa y flojedad en los cambios. Sin embargo, arbitraje se mostró firme, el los cambios. Sin embargo, arbitraje se mostró firme, el los cambios en la Bolsa y flojedad en los cambios. Sin embargo, arbitraje se mostró firme, el los cambios en la Bolsa y flojedad en los cambios. culación, principalmente por parte del capital, que se ebs-tuvo en ofrecer dinero para la adquisición de valores. Los tenedores, por su parte, tampono se mostraron muy propicios a desprenderse de sus valores.

Los demás corros mantuvieron cambios semejantes a los anteriores, sin mucho volumen en las operaciones.

BILBAO

La sesión de Bolsa de hoy, aunque animada en contodas las anteriores, debido, sin duda, a la linea irregular de las acciones bancarias, pues mientras Banesto sub; 37'5 enteros y otros tres Bancobaya, Bancobao ha retrocedido 15, en un ambiente desorientado y nervioso producido por las realizaciones. Los restantes valores afectados por esta desorientación han experimentado, en su mayoría, suaves descensos, si blen los más importantes han sido: Cerrajera Mondragón, que cede 7'5 enteros, y Babcock, con otros 5. Se llegó al cierre en un ambiente desanimado e indeciso.

916'-

385'-

743'-

200'-

174'-

283'-

191'-

372'50

148'-

456'-

217-

244'-

MADRID

ACCIONES

Bancarias

Exterior ess are and son arm Central Banesto 1.100'-Hispano Americano ... Ibérico e.s Mercantil Popular Rural 212 213 205 203

Eléctricas

Langreo Leonesas R Zaragoza ... za *** F(25a 100 Ed H. Cantábrica *** *** Chorro ... 213 205 200 211 Española ... os tos zes Moncabril Nansa ... we we see me Sevillana 201 103 U. E. Madrileña ... 305

Allmentación

El Aguila *** 'Azucarera General Ebro. aca 224 222 243 243 244

Construcción

Cementos Alba *** *** valderribas Hidrocivil Dragados E. de los Reyes Cantabria Bami ... 013 019 860 019 Ceisa Metropolitana

U. R. Metropolitana ... Invers, mobiliarias

Urbis

Gral Inversiones ... as

Mineras

Rif Duro Felguera ... Guindos Ponferrada soo no

Monopollos

Campsa ... /823 ... *** Tabacalera

Navegación

Naval 218'-Ti ansmediterranea

Energia G. Aragin ... Explosivos Hidronitro Iréries Nitrogeno Insular Nitrogeno ... Petroleos Dow Unquinesa Resinera ... ese use des sas 10

Union y Fénix 7.55 Siderometalirgicas

Aux. Ferrocarriles ... Española del Zinc ... M. M Madrileñas ... Mat. y Construccionos Santa Ana ... Nueva Montaña ... v.s

Telefonia y radio

Telefonica ... and ord ord

Fefasa .- our sun sun que Sniace vac and oce was

Transportes

106'50

340°-

199

101'-

153'50

74-

Metro ... ose asg sag and and

BARCELONA

ACCIONES

F. O. y Cons' ruccionas Motor Thérica Asland, ord. Sanson

Seat Cros Transmediterranea ... Construcción Naval ... Aguas Barcelona C. F. Electricidad on Ind. Aragonesas España Industrial ... La Seda Barcelona ... Tabacos Filipinas

RITRAN

ACCIONES

Banco Bilbao Vizcaya Ferroc. Vascangados... Naviera Aznar Bilb tina...

Sierra Menera ... Altos Hornos Basconia *** Babcock Santa Barbara ...

* Nicas 129'- Papelera Española ... 172'- Vacesa

Domicilio: Vara de Rey, 16.

iermana, doña Francisca;

nietos, Miguel v Fernando Busto; nieta política, Espe-

ranza Villaverde; schrinas, Maria Teresa y Maria del

Carmen Antelo; primos y

demás familia, ruegan una

oración por su alma, Logroño, 18 de enero 1963.

Iglesia Parroquial: Padres

Funeral y Misa de Réquiem:

HOY, VIERNES, a las 9.

en varios artículos

En Logroño, como en mu-

(romo se viene har endo en otras poblaciones) la relación detallada de articulos v las deservaciones que les correspondan. Nosotros diremos sólo, como adelanto, que el Grupo de "Detallistas de Ultramarinos y Similares" ha efectuado rebaias que llegan a las ocho

nesetas nor kilo neto en turrones, mazapanes, carameles y hombones; cinco pe-

Viene de la última página)

Y nada más, señor director. Ignacio Delgado

Obispo Bustamante, 45.

le llegara o no a dicha real-

dencia provisional.

deración aparte, por sus caracteristicas especiales. Cartas al Director supuesto 7'50 pesetas de ahorro mensuales durante el tiempo mencionado, más el servicio de envío. Con arreglo al precio de venta, tendria-mos que cobrar ahora 469'50 al año (nuestro cálculo sube algo más que el efertuado por usted, ya que descuenta 56 lunes y nosotros 52 -- un año por otro). Resulta de esta forma que la diferencia representa

Ya ve el señor Delgado que publicamos su carta y que la contestamos. Es su punto de sólo 10'50 pesetas al año. Revista; no el nuestro ni el del conocerán ustedes que se traresto de los lectores. Esta resta, hoy en dia, de una cantipuesta debe servir tambén dad irrisona. Hay que recopara la nota que el señor Hernocer que la Prensa se vende máez añadia ayer a su carta. muy barata en España y que La explicación a la subida el negocio efectuado por las del precio de suscripción de NUEVA RIOJA es bien senempresas periodisticas con la venta de ejemplares no tiene cilla. Habrá usted observado paralelo alguno con el de las que durante año y medio dedicadas a muchasimos articules de primera necesidad. cibido el periódico por 30 pesetas al mes. Tal precio les ha

Lo que podemos asegurarle a los señores Hernaez y Delgado es que nuestros suscriptores obtendran también be-LA SENORA neficios este año pagando la suscripción a 40 pesetas al Doña Presentación mes. De momento, parece que, si las matemáticas no fa-Garrido de Valle llan, estamos faltando a la verdad; pero deben conceder Viuda de don Miguel Busto un margen de confianza a quienes hasta hoy beneficia-Falleció en el día de ayer, ron sus intereses y seguirán beneficiándolos, en justa recia los 84 años de edad habiendo recibido los S. S. R. I. P. proc'dad a su carácter de suscriptores y, por lo tanto, de amigos de NUEVA RIOJA. Su resignada hija politi-ca, dona Crisanta Barrio (Vda. de D. César Busto);

> Lea usted NUEVA RIOJA Precio de suscripción 40 Ptas. al mes

"Este proyecto se presenta julio, se propone un aumento mente en el curso de los dos pa-

"La capacidad productiva no

Por CLEO

PAGINA

Un tejido afortunado: el tweed

Eloísa dice...

UN RELUCIENTE BOTE DE BASURA

Para que no se oxide el bote de la basura, basta colocar en el fondo de él uno de esos platos grandes de cartón en que vienen los pasteles o un carton grueso cortado al tamaño del bote. También sirven para el efecto varias capas de papel periodico. Su bote de basura se conservará así limpio y no se oxidará tan pronto. Después de todo, aunque sea un simple bote de basura, merece el mejor trato posible, ¿no cree us-

CUIDADO CON EL AMONIACO!

Si por accidente desventurado le llegara a caer en un ojo una gota de amoniaco --- caustico muy poderoco y activo---, ponga inmediatamente el ojo bajo una llave de agua, conservándolo asi, bien abierto, mando menos diez minutos, mientras otra persona Wama al doctor. No trate de ir al hospital o Ramar al doctor. Hay que lavar elolo tan rapidamente como sea posible; de to contrario, cuando llegue of medico, el perjuicio estará ya fiectio y nada se podrá hacer para reponer los tendos dafiados.

REPILACION ELECTRICA DEFINITIVA

Lualy

& Paterna, 23, 1.º izqda. Teléfono 2258

Carmen Heredia MODELOS ALTA COSTURA D. Victoria, 37, 2.º d. Telf. 2564



4. Modelo acampanado de tweed. Cuello y puños de visón. Apenas han pasado un cest Pensar que hemos visto el tweed con bordas par de años en que veiamos el tweed en chaquetones de

terciopelo.

caza y en prendas para ir

un tejido rudo y se le pre-

Esto era hace apenas dos

años, jy cómo han cambia-

do las cosas desde enton-

2.-Twed reversible en escocés. Sin cuello ni solapas.

dos en vestidos de noche!... Es sorprendente e increien moto, etc. El tweed era ble. El tweed actualmente sirve para todo, lo mismo para sombreros, bolsos, bociaba unicamente por practas, que para toda clase de trajes.

1.-Traje sastre en tweed blanco y negro. Mangas rangián y falda acampanada.

3. Abrigo de tweed cruzado y ranglán, ligeramente acampanado. Solapas y puños de

Esta gran prosperidad tiel tweed empezo exactamente por un traje sastra de Dior. Un traje sastre sencillisimo, blanco y neda, solapas cruzadas con seis botones. Toda su clientela, inluida de los 25 a los No años, adquirió el que iba a ser célebre traje de

Pero el tweed de ahora no es aquél de hace dos Ha campiado. Ya no es rudo, aspero y rigido. Del tweed anterior solo queda el aspecto confortable y en relieve. Han sido las mezclas de lana y mo-

hair las que han realizado el «milagro».

El verdadero tweed es uni tejido de origen inglés que thebe su nombre a la Tweed, un rio que servia de maravillas a las fábricas de fejidos de sus orillas.

Actualmente, el antiguo liweed mezclado con un tefido de mohair (realizado) con lana de cabra, mucho mas hueca que la lana de cordero) dan este tweed tan esponjoso y tan afortumado que puede llegar a ser tan etéreo y sutil como una gasa o tan peludo y acariciador como la an-

'Ademas, tiene una venta-Ja inigualable: la lana tiene un blanco amarillento; en cambio, el blanco del mohair es maravillosamente blanco, con lo que el blanco y negro del nuevo tweed son colores perfec-

un dominó de marfil..

La información la suministra un niño avispado y bien vestido a su vecino de banco, un poraquítico y el recuerdo de una colección de cuentos baratos como único regalo de Reyes.

Siente el pequeño la tenta-ción de inventar algo sensacional que deponga la mirada de orgullo de su compañero. Aviones a reacción, coches de carreras, mecanos ultramodernos...; con unas palabras suyas, Carlitos quedaría «aplastado» para siempre. Pero, se encoge de hombros, levanta sus ojos limpios y le enseña uno de los cuentos sin encuadernar.

-Cinco como éste. Son muy bonitos. Ya he leido tres. Y una bolsa de caramelos.

Es posible que Carlitos sepa aprovechar la lección de su amigo. La verdadera personalidad tiene un poder de arrastre formidable y Luis ha dado una buena muestra de ella. Vencer la tentación de ocultar algo que nos humilla ante los demás, sobre todo cuando se tiene diez años, indica una gran categoría humana.

Carlitos ha tomado entre sus nanos temblorosas el pobre librillo y ha mirado a su amigo -¡Cómo me gustaría leerlo! Me lo dejas?

LA ACCION DE LOS PADRES

Todos hemos sentido alguna vez esa irritación honda que produce la injusticia cuando ataca a los niños. Sin embargo, creo que es mucho más eficaz encauzarla y darle la salida positiva que desde luego tiene.

La estrechez económica produce la pequeña humillación de sentir que otros viven mejor y disfrutan de cosas que nosotros no tenemos. Pero puede formar también. Una personalidad recia y completa puede darse en todos los ambientes aunque es más fácil lograrla si el niño no se cria entre algodones.

Por eso los padres que disponen de muchos bienes materiales no deben darselos sin medi-

¿Qué te han traidos los Re- da a sus hijos. Los Reyes de un nos ricos, caridad y respeto an-yes...? A mí, un reloj de oro niño rico no deberían ser mu- te la humillación de sus compaque anda, un tren eléctrico y cho más otentosos que los de neros más humildes. A éstos, la uno de la clase media.

Y sobre todo, los Reyes, con Y sobre todo, los Reyes, con no ocultar su situación y ense-su aparente injusticia, propor-ñar con la misma alegría sus cionan a los pequeños una lecco acomplejado con su jersey ción que deberían enseñarles muy bien sus padres. A los ni-

recia y sencilla personalidad de regalos sir brillo.

ANINA MOURIZ

Para tu cocina

La ayuda de las patatas para subir la «cuesta de enero»

en la cocina. El ama de casa tie- mete al horno unos quince mine en ella una magnifica ocasión de ahorrar cada día unas pesetas sin que nadie lo note. No es cuestion de pensar un buen menú -económico y agradable— y abusar de él.

Damos hoy tres recetas de plaos de patatas. ¡La socorrida paata!, que tanto puede ayudarnos a salir airosas de la «cuesta de enero».

PURE AL TELEFONO

Ingredientes:

Patatas, dos kilos; leche, un cuarto de litro; queso de nata, 150 gramos; mantequilla, 50 granos; queso rallado, una cucharada, y sal.

Modo de hacerlo:

Se cuecen las patatas y se pase mezclan con la mantequilla la leche, moviendo bien el puré para que quede muy fino, pero no blando.

En fuente refractaria, se pone una capa de puré y otra de queso cortado en pequeñas láminas, terminando con puré. Si se quiere, se pinta con huevo batido; si no, se le ubre senci-

Suscribase a NUEVA ROJA

La buena economia empieza illamente con queso rallado y se nutos. El horno debe estar flojo.

PURE DE BACALAO

Ingredientes:

Patatas, kilo y medio; bacaao, medio kilo, y mahonesa.

Modo de hacerlo:

Con las patatas cocidas, se haec un sencillo puré de patata, nás bien espeso. El bacalao, previamente desalado, se cuece unos minutos.

En una fuente refractaria, se pone una capa de puré de patata, otra de bacalao y, finalmente, otra de puré. Antes de meterlo al horno, se cubre de mahonesa, más bien espesa.

En el horno, la mahonesa se deshace e impregna todo el contenido de la fuente. Resulta un san por el chino (pasapurés), plato exquisito. Se sirve ca-

PATATAS CON PIMIENTOS

Ingredientes:

Patatas, dos kilos; pimientos, nedio kilo; aceite y sal.

Modo de hacerlo:

Aunque los pimientos están más caros en esta época, siempre resultan más baratos que cualquier otra guarnición.

Se cuecen las patatas con piel, se pelan y se parten en rodajas, poniendolas en una cazuela. Aparte se frien los pimientos después de quitarles el rabo y vaciarles de las pepitas. Cuando estén fritos se pelan y se parten en tiras anchas y se echan en la cazuela de las pa-tatas con el aceite de los pimientos. Se rehoga todo bien durante unos minutos y se sirve caliente.

A. M.

Proteja su casa del trio

Otra vez ha empezado a hacer frio y todos tenemos, pues, ocasion de elogiar el calor del hogar o de echar pestes contra las corrientes de aire que reinan constantemente en él. si tal es su caso, si tirita usted en su piso o en su hotel, le con-viene buscar de donde sopla el viento, sin juegos de palabras.

Se olvida demasiado a menudo que no sirve de gran cosa calentar convenientemente una habitación si se deja escapar el aire caliente por todos los intersticios de puertas y ventanas. Un buen medio para ahorrar combustible y de tapar las grietas: ponga burletes todo alrededor de las ventanas y de las puertas, incluido el bajo de éstas; dote a sus ventanas que miran al Norte de dobles cortinajes, y de antepuertas las puertas expuestas a corrientes de aire. Cubra el suelo con alfombras y no dude en volver a poner de moda el biombo que ha probade ya muy bien su ntl-

PARIS, OXFORD, MADRID, PAMPLONA

esturia Ciercias Políticas

La princesa tiene debilidad por el cante y baile español

Doña Maria Teresa de Borbon Parma, una princesa española, estudia Filosofia en la Universidad de Navarra. Desde el comienzo del curso, su presencia es ya familiar en las aulas del Museo. Doña Maria Teresa es gentil y morena. Habla despacio, con viveza, y en todo cuanto di-ce pene pasión y fuerza. Ha estudiado en otras Univer-sidades: París, Madrid, Oxford. Ahora, otra vez de cara a los libros. Pamplona es su residencia actual. Del con-traste entre unas y otras Universidades, la princesa da su

—Pero para ello —nos dice— hay que situarnos geográ-fica e históricamente. El Estudio General es, ¿cómo día?, como una antorcha que reposa en el brazo de Navarra. Algo así como su laureada espiritual después de haber ganado la otra, la del valor al dar su juventud y su vida en defensa de las raices espirituales de la verdad.

Lo dice con una tremenda seriedad. Segura al hablar, con rigor de pensamiento. La princesa Maria Teresa ha estudiado mucho,

-¿Qué, asignaturas le interesan mas? -Filosofia, Historia y Economia. En general, todas las que se refleren a las Ciencias Políticas.



tras. Ya en el patio, con la panorámica de las tierras navarras como fondo, la conversación se hace más movida. Un grupo atraviesa el porton del Museo. Todos los días, al final de las clases, la gente joven inunda las calles pamplonicas. El bullicio estudiantil rompe la monotonía de las piedras grises.

-¿Vais a Goimendi? Os Hevo (invita la princesa a sus compañeras).

E! coche pequeño se llena de chicas y María Teresa de Borbon Parma, con una sonrisa, se sienta al volante. Los kilómetros que separan el Colegio Mayor de Pamplona sirven para que podamos hablar de otros temas: literatura, deportes, aficiones. Le gusta mucho leer. Le apasiona la natación y el esquí. Está deseando ir a Candanchú y recuerda sus temporadas en Austria.

Estamos en la residencia, lugar donde se convive, se estudia y se disfruta de muy buenos ratos. Es la hora de la tertulia Suenan guitarras y coplas. Entre las que ba-ten palmas se encuentra doña María Teresa de Borbón. La música y el cante andaluz son sus debilidades. La princesa es una universitaria más dentro del ambiente alegre y familiar del Colegio Mayor Goimendi.



ULTIMOS MODELOS

BATAS ACOLCHADAS — JUEGOS NOVIA Portalillos, 13.

La dura jornada del

ama de casa

Pocos comentarios necesita esta fotografía obtenida en Viena. En ella, el autor ha dejado testimonio y admiración la fara jornada del ama de casa, que pese a las incleconcias del tiempo, han de safir a la calle en husca de las previsiones necesarias, de todo aquello cuanto es preciso Cara que el hogar siga su marcha de cada día.

(Foto "Europa Press")

La campaña de abaratamiento

Comienza a ser efectiva la reducción de precios en diversas provincias

EN LERIDA

LERIDA, 17.—Han sido hechas pullicas las desgravaciones de los precios afectades porla supresión de arbitrios.

Después de cafés, bares y calas consumiciones, siguen los ta ahora, almacenistas de vino, bebidas carbonidas y cervezas, hacién-dose gestiones para conseguir espectáculos.

EN MURCIA

MURCIA, 17.- Varios articulos afectados por la desaparición de los arbitrios municipales han bajado sus precios en el mercado. Los pollos y gallinas, dos pesetas. También la fernera, de dos a ocho pesetas kilo. Las peluquerías de señoun diez por ciento, y las de calitro; el café en los bares, 25 lo, según clase.

El veintitrés llegarán a Madrid los restos de don Ramón Gómez de la Serna

MADRID, 17. - El miércoles día vcintitrés llegarán a Madrid, en avión de «Iberia», de Buenos Aires los restos de Ramón Gómez de la Serna.

En la mañana de dicho día rerán trasladados al Ayuntamiento, donde se instalara la capilla ardiente, y por la tarde, tras un responso en la Almudena, se efectuará el entierro en la Sacramental de San

El alcalde de Berlín rechaza a «K»

BERLIN, 17 .- Willy Brandt, alcalde del Berlin Occidental, ha rechazado una entrevista con Nikita Kruschev, primer ministro de la Union Soviética, que se encuentra en el Berlin Este, a causa de no haber reci-bide la conformidad de los conce jales cristianc-demócratas.

céntimos, y el tercio de cerveza, 50 céntimos.

EN SORIA

SORIA, 17 .- Por vez primera desde hace mucho tiempo se han vendido los huevos a 30 pesetas docena, registrándose una feterias, que reducirán en un baja de diez por docena desde diez per ciento el importe de los primeros dias de enero has-

EN TARRAGONA

TARRAGONA, 17. - Por fin reducciones en las entradas de ha comenzado a notarse la tan esperada reducción de precios, sólo que tal reducción no ha hecho sino que el público manifieste su descontento y decepción, toda vez que la carne de cordero ha sido rebajada en cuarenta céntimos, vendiéndose ahora a 95'60 la de lechal y la 85'60 el cordero.

EN CASTELLON DE LA FLANA

CASTELLON DE LA PLAras han ba'ado sus tarifas en NA, 17. - Desde hoy han comenzado a regir, nuevos preballeros, en un veinte por cien-cies en el café, que supone una to. El vino bajó 40 céntimos en baja de 7'40 a 15'80 pesetas ki-

Es el primer articulo cuyo precio baja como consecuencia

También los habitantes de quedarse quieren

Se conservaría como monumento histórico

Etayo continúa ne gociando su venta en Nueva York

Cámara de la Asamblea, órgano legislativo de Gobierno local, para conservar la carabela española "Niña II" en las Banamas como un monumento

En circulos bien informados asegura que tal cuestión será discutida por la Cámara citada en la primera sesion del año, que se celebra hoy

El "Nassau Guardian", importante periodico de esta colonia británica, ha abierto una fondo público que permita admuirir la nao al capitán Carlos

Ha informado el "Nassau yo ha recibido ya por lo menos lentes.

NASSAU (Islas Rahamas), cuatro ofertas en firme de core- ETAYO, EN NUEVA YORK .—Segun parece, una resolu- pradores de otros tantos países. ción va a ser presentada en la Se cree que estas ofertas han sido hechas inmediatamente después que algunas firmas norteamericanas anunciaron la nosibilidad de adquirir el barco.

Uno de los más acreditados arquitector de Nassau, Campion Carter, ha publicado un diseño en el que se muestra cómo podria ser instalada la "Niña II". en Rawson Square si los actuales proyectes de adquisición se convirtieran en realidad.

La "Niña II" está abierta a la curiosidad de los habitantes colecta para la creación de un de la isla, quienes acuden en gran número a verla por dentro, mediante el pago de una cuota de 50 centavos. El dinero conseguido se destina a engrade la supresión de impuestos Guardian" que el capitán Eta- sar las economías de los tripu-

NUEVA YORK, 17.-Carlos Etayo capitan de la carabela colombina "Niña II", ha decla rado que tanto ésta como la ca rabela "Santa Maria", otra ca rabela similar a la que lleve Colón en el descubrimiento de América, es probable que sean exhibidas en la feria mundial de 1964-65 en Nueva York.

Etayo manifesto a un corresponsal de la Agencia "United Press" que está negociando la venta de la "Niña II" a Laurence Vineburg, que reside en Washington.

Vineburg ha comprado la carabela "Santa María" y si consigue la "Niña II" podra exponerlas juntas en la feria mun-

E ayo también ha declarado a una emisora de radio de Ohio que había recibido una buena oferta de William Zimmerman. socio de una empresa radiofónica. También ha indicado que regresará a España tan pronto finales de este mes. como haya vendido la carabela.

Por su parte el periodista norteamericano Robert Marx, que ha sido uno de los nueve tripulantes de la "Niña II" en su viaje transalántico, está pre-

WASHINGTON. - En la 88 sesión del Congreso y durante la lectura del mensaje sobre el Estado de la Unión, el presidente Kennedy se seca el sudor de la frente con un panuelo. En la foto, en primer plano, el presidente. Detras, el vicepresidente, Lyndon Johnson, y el speaker, John Mocormack. (Foto "Europa Press")

Kennedy se seca el sudor

La compañía española «lberia» reanudará en breve sus vuelos a Cuba

Será la primera línea occidental que lo haga

LA HABANA, 17.-De fuente ria" prepara regularmente sus dipiomatica digna de crédito se vueles a Cuba. Los vuelos -sidice hoy que la compañía es- guió diciendo el funcionario de pañola "Iberia" reanudara sus | "Iberia" - fueron interrumpivuelos a Cuba desde Madrid a dos a petición de las autorida-

Si "Iberia" reanuda sus vuelos,-será lá primera línea aérea occidental que lo haga.

N. de la R.-En relación con esta noticia, un funcionario de "Iberia" en Madrid ha manifesparando la publicación del re- tado que la compañía nunca ria" está preparando ahora su lato de la aventura marítima interrumpió sus vuelos por proen el periodico "Saturday Eve- pia voluntad, sino que "Ibe-

des cubanas, quienes, mediante correctos mensajes, comunicaron a la compañía que "en las actuales circunstancias" era aconsejable la suspension del vuelo a La Habana.

Termino diciendo que "Ibepróximo vuelo, previsto para el dia 26, sin que pudiera decir si éste se llevará a cabo.

Sucesos

Otra joven == 0 estrongulada en Boston

Un joven de co.or, ocusado de delincuencia infantil, ha sico detenido por este caso

Nueva explosión en una mina asturiana

BOSTON (Estados Unidos), 17. --- Un joven de color ha la novena victima estrangulada en esta ciudad en siete meses. El muchacho cuenta 15 años de edad y ha sido acusado de delincuencia infantil.

El juez de un tribunal especial determinara el alcance de los cargos que var a ser presentados contra el muchacho y si

Por su patte, la Policia informa que no existen indicios de que el asesinato de la joven esté relacionado con los otros

Al prender las llamas en el techo del vagón, los viajeros puente del rio Gaya.

ves, A' nia Bernal Delgado, de 34, residente en Santa Cruz de

ro Castro, de 26, sufrió un ataque cardiaco y otros vlajeros resultaren con lesiones leves.

NIÑO MUERTO EN PAMPLONA

murió en el ac o al saltar una mayor encomio. tapia y dar cor la cabeza contra un camión que pasaba en aquellos momentos.

El mortal accidente ocurrió en la Avenida de la Yepa, en el barrio de La Rochapea. El niño, Victoriano Iriarte Vizcain, de 10 años, al saltar una pequeña tapia para saur a la carretera, fue a dar con la cabeza contra el camión BI-44.796, conducido cantar las ventajas de la duper José Luis Lépez del Moral, vecino de Santurce (Vizcaya), que pasaba en aquel momento cargado de hierro El muchacho recibió tan tremendo golpe que murió en el acto. El cadáver quedo tendido en la carretera. El conductor del camión no advirtió el accidente hasta mucho después de producirse.

Francia pide la suspensión...

DE GAULLE, INSISTE PARIS, 17.-El presidente De Gaulle ha reafirmado su posición contraria a la formación de una fuerza nuclear apoyada por los Estados Unidos y contra la fácil entrada de la Gran Bretaña en el Mercado Común. De Gaulle, al reafirmar sus puntos de vista, habló de las «crudas realidades» que le obli-

cipios.-Efe. MAC MILLAN, DELIBERA LONDRES, 17. - El primer ministro, Mac Millan, ha contentral barcelonesa, 1962 za Aérea de los Estados Unidos Ivocado una reunión de su Gaque había permanecido senta- Ibinete para deliberar sobre la do en su plaza del vehículo, crisis que se está registrando en ue empujado por los italianos, los intentos de unirse al Mer-

La reunión ha sido llevada "Le deseo a usted todo lo me- en secreto, pero se cree saber que las informaciones llegadas y de Bruselas figuran como prin-

de enero- se encuentre todavia agua, temperaturas ya citadas. en la cama. Si puede, hace bien.

Pero a la hora de levantarse..., ino!, ipor favori, no se aloje bajo el chorro helado... No lo haga porque, tal vez, us- el baño se podrían enumerar rapia, recomendada va por el ted no esté habituado para ta- así, sin pretender prioridad pa- médico alemán Carlos Lie erles prácticas, valientes éstas, re- ra unas o desconsideración pa- meister en 1867, es una terapia PAMPLONA, 17. — Un niño comendables y acreedoras del ra otras.

Ahora que hace frío

culo, desde su primera infancia, sabe mucho de los legitimos placeres que reporta el baño frio en estas mañanas tan inverna-

Ahora ya es cuando podemos cha fria, al par que recomendar tan meritosa práctica. Raste una anecdota:

Diana de Poitiers, a los sesenta años de edad, conservaba una juventud pasmosa. Esta mujer (sin cremas, polyos o afeites) obsevero... que pocas mujeres de este siglo --ella vivió en el XVI- se atreverian a guardar.

Diana se levantaba siempre a las cinco de la mañana. Se báñaba en agua fria, a la intemperie, al par que flagelaba su cuerpo de diosa con un tosco cordel que continuamente era darlos después, lo mismo que la empapado de agua helada. Después cabalgaba o escalaba durante tres horas. El resto de la mañana lo dedicaba a cultivar su espiritu

Diana de Poitiers pudo vencer a una Catalina de Médicis y manejar un reino hasta que Enrique IV, al que supo mante ner enamorado dejaba de existir a los cuarenta y cuatro años. cuando ella contaba va los se-

DICE LA CIENCIA

Todo esto se consigue con el continuado baño frio. No lo decimos por decir. Oigamos el parecer de la ciencia médica. Se puede considerar baño

agua oscila entre los 10 y los 15

Amigo lector de NUEVA RIO-, te una temperatura entre los los desordenes circulatorios con JA: ¡Buenos días: Son las pri- cero y cinco grados. La tempe- hiperhemia pasiva y en las afecmeras horas de la mañana. Tal ratura del medio ambiente ha ciones constitucionales on revez usted -hoy, viernes, dia 18 de correr parejas con la del ardo de la nutricion.

VENTAJAS

La relacion de ven ajas tras | No olvide en que la criote

Concretando: Si el haño se da Vaya por delante, porque pre- en un temperatura muy aja! ferimos dar trigo más que pre- (nueve-once grados) y dura al- JA. También es cierto: para sodicar, que el autor de este arti- rededor de los 25 minutos, hay portar el baño frio se ha de esun rapido descenso térmico La pérdida de calor es considerable y, a veces, proporcional a la temperatura del agua. En cambio la producción de calor de men a también, origina dose después de la pérdida un fenomeno compensador.

En lo que a ios efectos sobre la nutricion respecta, se aceleran los procesos oxidantes en el organismo, motivandose una mayor salida de ácido carbonico. Parece ser que esta acele servaba un régimen de vida tan ración nutritiva recae princi palmente sobre las subs ancias paimente sobre las subs ancias ternarias y la transformación de la grasa.

La orina es más abundante después del baño, perdiendo en acidez y peso específico.

El corazon acelera primero sus movimientos, para retarfrecuencia del pulso.

La respiracion se modifica, aumen /.do los cambios gaseosos, ya por mayor profundidad en los movimientos respira orios, ya por mayor frecuencia a

El número de globulos rojos de la sangre aumenta, como recibido" por Su Santidad también el de leucocitos.

DESPIERTA EL APETITO

El apetito se despierta, fomentando una mayor actividad muscular a la par que la nutrición se activa, avivándose la contractilidad de los músculos de la vida orgánica.

El baño frio es un poderofrio cuando la temperatura del so agente fisiclógico y terapéutico. Es un antitérmico, un excigrados; muy frio, cuando la tante del sistema nervicso y un temperatura está comprendida modificador de la circulación. entre los cinco y los 10 grados. De aquí su indicación en las en-

Escribe Carjosán *******

Innumerables son las vertaja! de orden moral que se originan con la praction del banu

en boga que corrobora cuanto se expone

Amigo lector de NUEVA RIOtar habituado, edurado, pa a tal práctica. Se ha de pose r un organismo, sobre todo un corazon, "irrompible" a toda

En definitiva, no olvidario. nunca, el médico es quien ha de propunciar la ul'ima palabra para aprobai o desaprobar 'a práctica del haño frio que f ancamente contribuye a embellecor la vida

CIUDAD DEI VATICANO, 17.-Es casi seguro que el pre-S. S. el Papa durante su viaje a Italia.

Ayer se anunció en Washington que el presidente hara una visita oficia, a Italia en fecha aim no fijada.

Una alla fuente vaticana declaró que el presidente nortean ericano será "cordialmente

Homenaje a don Manue' Aznar

MADRID, 17.—Esta tante se ha celebrado un homenaje en el Club Internacional de Trensa a don Manuel Aznar direcor de «La Vanguardia» v presidente del Conseio Nacional de Prensa, que recientemente

Pases de la primera página

Dice el comisorio de Abostecimientos González. La explosión se pro-

(Viene de la primera página)

menos un veinticinco o un portaciones. treinta por ciento de productos alimenticios a consumir en las de los arbitrios municipales, el grandes ciudades, que sen las señor Rodriguez Villa estima que provocan el desequilibrio que en algunos artículos la bared actuará de puesto regula- ta y espectacular, como en el dor y garantizará unos precios caso del cafe, en el que para el de mercado mucho menos fluc-

Interrogado acerca de cuál exactamente, el alcance del Código de la Alimentación y el beneficio que puede reportar pesetas el kilc. al problema general de los l otos españoles, el comisario general de Abasteci-mientos declara que "el citado Código de la Alimentación os un instrumento fundamental tura política de abass, puesto que reunirá un conjunte de normas en las que se definen los artículos alimenticios simples y compuestos; los métodos por los que sen congelados, refrigerados o industrializados y, finalmente, su estado sanitario. Como consecuencia de estas definiciones se siguen prohibiciones de mezcla o manipulaciones que pue dan perjudicar la salud pública o constituyan engaños al

Fenera que este importanto te legal, en el que está tra-bajando una Comisión de técnicos, esté dispuesto dentro de unos dos moses y que con él podamos clarificar y normalizar nuchas parcelas del problema alimenticio nacional.

Destaca en sus manifestaciones que en el trigo ha existido un superávit con una producción para catorce meses y en combio en el aceite existe un f. puesto que el consumo na mal licua a 550.000 toneladas v sélo se han producide

300.000. Calcula que este año se extoneladas de acelte de oliva, pues, para evitar una mayor

indirecto que regula y controla muy positivamente estas ex-

Se actuará en los demás armita su heterogénea estructura.

entre precios y salarios. Esta la de los precios séra inmediata y espectacular, como en el Alvarez, de 26 años, murio poco procedente de nuestras provinde 10 y 10'40 pesetas kilo, y para les ca'és importados la re-

ticulos en la forma que lo per-

baja será de entre 15 y 17'40

En quanto a la desaparición

cias africanas, la rebaja será

ACCIDENTE MINERO EN MIERES MIERES, 17.—Se ha produci-

do un desprendimiento de tierras en el pozo minero "Barredo", en la mina "La Embarniede Campomanes, prepiedad de don Francisco Alvarez dujo en el primer piso, capa

una explesión de grisú. Quedo sepultado el obrero Jestis Fernández Iglesias, cuyo cadáver fue extraído más tarde. A consecuencia de la explosión, fueron hospitalizados otros seis obreros, en estado grave; uno de ellos, José López

PANICO EN EL EXPRESO

SEVILLANO BARCELONA, 17. - El tren expreso sevillano sufrió una avería eléctrica en el trayecto omprendide entre Tarragona Altafulla, incendiándose la instalación de un coche de tercera clase que marchaba en la cola del tren.

Continúan las advertencias...

divisoria entre las dos zonas de tales y extranjeros agrupados al Berlín, donde dio la mano a un otro lado de la valla. Pocos micoronel de Aviación norteamericano y estuvo rodeado por pe-1 Gobierno ruso, ai dirigirse a su riodistas italianos.

El jefe del Gobierno soviético se acercó al muro divisorio en el punto de control de la Friedrighstrasse, por el cual se permite el paso de entrada y salida a los extranjeros.

Kruschev, protegido por sus guardias de corps que lo escoltaban, se encaminó hacia en muro y permaneció en pie ante

Premios de la crítica BARCELONA, 17-Han sido

otorgados los premios anuales de la crítica teatral barcelonea correspondientes al año 1962. Mejor actriz, María Fernancertarán unas cincuenta mil da d'Ocón; inejor actor Fernando Fernán Gómez; mejor director, German Schroeder; la mejor obra, "Jocs de Taula"

(Viene de la primera página), él, saludando con la mano a los curiosos berlineses occidennulos después, el presidente del (Viene de la primera página) automovil, se encontró con tres autobuses de turistas occidentales, cuyos conductores pedian paso para regresar al Berlin-Oeste.

Los pasajeros de estos vehicuos en su mayoría periodistas talianos y militares norteamericanos, rodearon a Kruschev, que les gritaba en ingles: «Bien venidos», "bien venidos».

Kruschev se acercó a uno de los autobuses y preguntó si habia alguien que supiese ingles. Entonces, un coronel de la Fuer

for en la vida",

"Gracias Mucho gusto",

hicieron funcionar la alarma, deteniendose el convoy sobre el Cundio el pánico y algunos

viajeros se arrojaron al exterior, cayendo al río desde una altura de ocho o diez metros. Resultó muerto Alfonso Franco Pérez, de 24 años, vecino de Monistrol, y con lesiones gra-

Tenerife. El pasajero Francisco Lige-

gaban a rechazar ambos prin-

Kruschev le tendió la mano y cado Europeo.

salida de este producto, se ha intejor obra, "Jocs lijado una especie de arance" ("Juegos de mesa").

volvió a su asiento en el auto- cipales puntos de la agenda de Por último, se considerará baño fermedades febriles infecciosas, ha sido nombrado embajador trabajo.—Eie glácido cuando el agua presenten las del sistema nervioso, en len Marruecos



siguientes acuerdos:

oficial a Luis Martinez Monte-

iempo, siendo reincidente:

por formular reparos al árbi-

Mirones, del Zaragoza, por des-

Ségunda División: Suspender

por cuatro partidos oficiales a

Marcelo García Robles, del Cá-

FUTBOL

E. MAKTIN preseleciona

a 16 jugadores para

jugar contra ITALIA

MADRID, 17.-El selecciona-

dor nacional de juveniles ha

la lista de los preseleccionados

Porteros - José Rodríguez

(Sevilla) y Angel Abelardo (El

Defensas. — José Pelegrin (Iruña), Cornelio Ciáurriz

(Iruña), Antonio Martos (Jaén)

Jesús Aranguren (At. Bil-

Medios.—Roberto López (Ma.

drid), Fidel Uriarte (At. Bil-bao) y Angel Calallero (Juven-

Delanteros. - Antonio Cruz

(Betis), Joaquin Sierra (Betis),

lesús M. Landa (Basconia),

Antonio Gonzalo (Barcelona),

Agus in Oliver (Español), José

Martinez (Ceuta) y Luis Orie

CONSTRUCCION EN NUEVA YORK DE UN NUEVO

ESTADIO

mil localidades de pie.-Alfil.

contra Italia:

tud de Burgos).

Basconia).—Alfil

Entrego).

consideración con el público.

MENESTRA DEPORTIVA

Ante el viaje del Logronés a Eibar

Como quiera que los jugadores que han estado apartados del equipo a causa de las lesiones van mejorando bastante, la enorme preocupación que pesa sobre los directivos y buenos aficionados va calmándose un poquito, puesto que, según nuestras referencias de última hora, el próximo domingo en el campo de Ipurila reaparecerán, por lo menos, Amantegui e Hidalgo, lo que permitira al señor Bescós alguna mayer facilidad para formar el conjunto que ha de dar la réplica en su propio feudo al fuerte Eibar. Los otros tres van recuperándose, que es le interesante, y como, al parecer, las gestiones para reforzar el equipo están a punto de fructificar con eficiencia, abramos un poco la senda de la esperanza, puesto que la actual posición del Logroñés en la tabla lo permite, maxime teniendo la seguridad de que el cuadro será ampliado para no sufrir los agobios que una racha poco común de lesiones en un equipo le había proporcionado

El partido con el Eibar ha de ser desde luego competido, pero los blanquirrojos saben hacerse cargo de las dificultades que tienen que vencer y van con ánimo y prepara-ción para procurar hacerles frente, si bien hay que tener en cuen a que se trata de uno de los partidos más dificiles que el conjunto logronesista tiene a resolver, partido en el que si saca algo positivo sería una hombrada, a la que los elbarreses opondrán la máxima resistencia.

Que las cosas que hace tiempo viene framitando la directiva le salgan lo mejor posible, y vamos a confiar en que las aguas vuelvan a su cauce, pues la realidad es que el Logrohés tiene muchas posibilidades, a las que no ha de renunciar aunque tenca que imponerse mayores sacrificios, a los que la afición estamos seguros ha de responder cumplidamente.

PARTIDOS PARA EL

EN EIBAR.-Vergara y Aztárate contra Chicuri y Echa-

Rados e Irure a contra Leja-A21 y Berasaluce.

Fermin v Uranga contra Te- pala y remonte. flechea y Egaña. * * *

EN VERGARA.—Tapia her-

Pascual y Del Val contra Na'da y Echave XI. Inchaurromo y Astarloa

contra Chiquito de Bernedo y Gallastegui JJ.

EN VITORIA.—A las cuatro cuarto: Arriaran III y Soroa contra Barberito I y Garcia Ariño II.

Barberito III e Ituarte contra Zurdo de Mondragón y

día 20 comienza el campeonanados en las modalidades de

En la primera jornada se disoutaran los partidos siguientes: Navarra y Rio a, en Pamplona, manos contra Atano X y El-Imano y pala corta; Castilla y Guipúzcoa, en Madrid; Cataluña y Vizcaya, en Barcelona, y Vizcaya y Cataluña, en Durango, en pala y cesta. Alfil

> Metalisterias Blazarte

PROYECTOS - REFORMAS COMERCIALES

PRIMERA JORNADA DEL TORNEO DE FEDERACIONES

MADRID, 17. - El domingo o nacional de pelota aficiomano, pala corta, cesta punta, bao).

NUEVA YORK, 17.—La Co-misión de Planificación del Estado de Nueva York ha concedido a la Compañía del Madi-Huesca, 13. Teléfono 2814.

tro de la ciudad. almente ocupa la estación del La salida, a las nueve

MADRID, 17.-El Comité Na- diz. y Fernando Santos Serna, cional de Competición de la Es- del Huelva, por agresión a contrarios; amonestar y multar a pañola de Futbol ha tomado los Lus Pellicer Coma, del Melilla, Jugadores. - Primera Divipor pérdida deliberada de sión: Suspender por un partido

Sanciones de los Comités

de Competición

Copa de Su Excelencia el Generalisimo: Imponer multa a Miguel Román García, del ro, por pérdida deliberada de amonetar y multar a Julio San-Huelva, por formular reparos al

taella Benitez, del Betis, y Joao Jorge, del Oviedo, por juego pe-Entrenadores: Aplicar las igroso; Alesón Lasa Múgica, del amonestaciones correspondien-Betis, por perdida deliberada tes a los entrenadores del Cáde tiempo; imponer multa a Alfredo Di Stéfano, del Madrid, diz y Real Huelva, por faltas cometidas por sus jugadores. Clubs: Imponer sanción eco-

tro y a Francisco Santamaría nomica al Valencia y al Oviedo, por incidentes del público. DEL COMITE NAVARRO

Primera Regional: Partido Haro-Calahorra. - Amonestación y multa al jugador del Haro Luis Labarga Albiz, por empleo de juego peligroso, y abrir nformación.

Clubs: Sancionar al Club River Ebro, por no haber presentado el equipo completo; sanción al Club Haro, por agresión un juez de linea por parte de un espectador e indemnización de los daños materiales causados en la vestimenta del mismo: sanción al Club Calahorra, por falta de informe arbitral, sienentregado al Comité federativo do reincidente.

Juveniles: Partido Ballestehaberse hecho en forma regla-

Partido Tardio-At. Riojano.-Suspender por un partido al jugador del At. Riojano Pedro Martinez Blanco, por empleo do expulsado.

Par ido Cirbonero-Peralta.-Dar por ganado el partido al drid-, la recaudación del Pa-Peralta y descontar tres pun- tronato de Apuestas Mutuas Betos de su clasificación al Cirbo- néficas continúa subiendo de senero, por incomparecenc't.

CICLISMO

LAS EXCURCIONES DE "PENA SOLERA"

Para el proximo domingo esson Square Garden un permi- do de 35 kilómetros, que disso para construir un gigantes. curren por carreteras riojanoco estadio cubierto en el cen- navarras, atravesando las locaemplazado en el lugar que ac- te por Viana a nuestra capital, número de quinielas con trece y ferrocarril Pennsylvania y ten- de la mañana, desde el sitio de acertó más de catorce resultadrá capacidad para veinte mil costumbre, estando la Hegada dos por culpa de su natural paespectadores sentados y cuatro prevista para las dos de la sión por el Coruña.

Cayaks Club Náutico

Convoca a Asamblea general, que tendrá lugar mañana, sábado, dia 19, a las siete y media de la tarde, en el salón de actos de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja, en Vara de Rey, 68.

Asuntos a tratar: Examen de cuentas, renovación de directivos, planes deportivos para el 1963 y ruegos y preguntas. Logroño, 18 de enero de 1963.

EL PRESIDENTE

Deportes

La quiniela de Argos

La supresión del impuesto municipal alcanza también al fútbol

acaparar la atención de aficio- zor. nados y comentarios debido a Oviedo y Valiadolid, los dos estudiado la supresión del im- nen partidos fuera. Los asteriapuesto municipal denominado nos en Córdoba, donde también «Consumo de lujo»; y al agrade-cer esta desgravación, ha acor-patar, y los castellanos en Pamdado suprimir en lo sucesivo el plona, donde frente al Osasuen el mejor desarrollo del espec- tivo. táculo deportivo le la sociedad. El Atlético de Madrid, en un

señores socios se reducirán en mado por las continuas lesioyan abonado sus cuotas anuales, con los primeros puestos. Espeles será reintegrada la cantidad remos que ante e! Sevilla, en de 30'60 pesetas, mediante la el Metropolitano, se imponga presentación de la tarjeta anual claramente, aunque para ello

difundida por la Prensa nacio- cer hace siete dias en Mestalla. nal. Nuestro comentario, breve un jugador del Yague, por no siempre presto a abordar todas de darse un empate. las cuestiones, ya scan sociales o deportivas, que redunden en resultados tienen cariz casero, beneficio directo para la afición except uando los encuentros en general. Que cunda el ejem- Langreo-Orense y Gijón-Ponteplo es lo que cabe desear. Y vedra, que a nuestro modo de mientras las localidades bajan ver puede acabar en tablas. de juego peligroso, habiendo si- de precio -esto parece ser los auspicios después del plausible hito marcado por el Real Mamana en semana, hasta alcan- Coruña-Real Madrid zar en la pasada la cifra de más Atlético de Bilbao-Malaga de treinta y cinco millones de Mallorca-Elche pesetas, lo que habla por si so- Osasuna-Valladolid lo del creciente interés que des- Córdoba-Oviedo piertan en todos las quinielas. Zaragoza-Valencia Merced a tan generosa recau- Atlético de Madrid-Sevilla dación, es factible repartir a Langreo-Orense los treinta y un máximos acer- Gijón-Pontevedra ta proyectada la número 19 de antes que arroja el escrutinio Santander-Atico. de Baleares su calendario, con un recorri- la suma apetecible de más de cuarenta mil duros para cada Melilla-Cartagena uno, lo que a buen seguro lle-Hércules-San Fernando nara de satisfacción al siempre ro de la ciudad.

lìdades de Recajillo, Viana, recordado (Pahiño), que amén Español-Basconia
El nuevo estadio costara cien Aras, donde se efectuara el al- de copar un pleno, tiene, según Sabadell-Alavés millones de dólares y estará muerzo, regresando nuevamen- las noticias recogidas, un buen

> Y para no dar saltos por la geografía hispana, analicemos en primer lugar el encuentro La Delegación Provincial de Coruña-Real Madrid, primero Trabajo, a petición de la Ofique nos brinda el boleto corres- cina de Colo ación, sancionapendiente al venidero domingo rá la omisión de comunicar en la jornada diecisiete. Los ga a este servicio las altas y ba-llegos, que empezaron con fuer- jas que se verifiquen en su za similar a la que conservan Oviedo y Valladolid, han ido ce-

MADRID. — (Servicio espe-cial de «Argos» para NUEVA RIOJA. Prohibida la reproduc-su fuerza de anteriores temporadas, se mantiene en plan de El Real Madrid, siempre en campeón y puede, sin duda, alcandelero, vuelve otra vez a canzar los dos positivos en Ria-

que la Junta directiva del club equipos revelación de la presenpentacampeón, cumpliendo las te emporada, que continúan al consignas de su presidente, ha acecho de los madridistas, tieprecio de las localidades de los na, enemigo más difícil que los partidos que se celebren en su cordobeses, también pueden estadio, con el fin de colaborar conseguir algún nuevo positivo.

Las cuotas mensuales de los estado poco esperanzador, diezla cantidad de 2'55 pesetas por nes de hombres que son clave mes. A todos los socios que ha- en el conjunto, pierde contacto habrá de jugar un fútbol muy Hasta aqui la noticia escueta superior al que le viéramos ha-

Betis, Atlético de Bilbao y Maporque el espacio de nuestra llorca deben imponerse a los sección así lo requiere, puede ser visitantes de turno, Barcelona, ros-Yague.--No ha lugar la pro- por otra parte amplio en elogio, Malaga y Elche, resultando testa del Club Ballesteros por puesto que así lo merecen los di- más difícil en pronóstico en el supuesta alineación indebida de rigentes del club que sabe estar Zaragoza-Valencia, donde pue-

En Segunda División, todos los

La quiniela, pues, queda así. iA esperar y suerte!

PRIMERA Y SEGUNDA

Murcia-Las Paimas RESERVAS

> JOSE LUIS DE CASTRO 即也哲學用山上於自用

EMPRESARID:

empresa.

diendo en empuje para ocupar

Punto Blanco MM CALCETIN

El Fantasma II - Por Lee Folk y Sy Borry (17)









Arriola IV, profesional

SAN SEBASTIAN, 17.--EI pelotari guipuzcoano Javier Arriola (Arriola IV), cam beon mundial y varias veces campeon de España, ha fi-chado recientemente como profesional.

La Federación Guipuzcoana no podrá centar, por le tanto, con dicho jugador para los próximos campeona tos nacionales.

Partidos y árbitros para el domingo

PRIMERA DIVISION

Coruña-Real Madrid, Martin Alvarez.

Betis-Barcelona, Gómez Arribas.

At. Bilbao-Malaga, Pintado. Mallorca-Elche, Caballero. Osasuna-Valladolid, Plaza.

Córdoba-Oviedo, Cozar. Zaragoza - Valencia, Gómez Contreras.

At. Madrid-Sevilla, Segrelle

SEGUNDA DIVISION

(Grupo Norte)

Langreo - Orense, Serrano (Pelayo)

Real Sociedad - Salamanca, Orrantia.

Giion-Pontevedra, Dilla. Burgos-Cons' ancia, rear. aleanes, Gar-

cia Roariguez. Celta-Indauchu Te'a. Espanol-Basconia, Martoren.

(Grupo Sur)

Sabadell-Alavés, Clausi.

Murcia-Las Paimas, Peinado. Tenerife-Plus Ultra, Galindo. Huelva Jaén, Sánchez Ihanez Granada Mestalla Marron. Levante - Eldense. Alvarez Martinez.

Melilla - Car'agena, Menendez de Leon. Cádiz Secilla At. Moya.

Hércules-S. Fernando, Mateu

TERCEPA DIVISION

(Grupo IV)

Chantrea - San Sebastian. Montova. Vitoria-Roasain Dies Vergara-Truña, Arbiza. Finar Logronés (neutral). Arkoven Mondracon, Umax. Villafranca - Fusk alduna, Moso.

Alfaro Real Unión (reural) Mirandes_Tolosa, Tomas.

PRIMEDA REGIONAL

11'45: En Logroño (Chiri-1tas). Berceo-Izarra Rojo. 12'45: En Ruiz de Alda, Oherena-Haro. Zabaleta. 4'00. La Calvada - Tudelano. Matias.

"Recrew-Balsamaiso, Amador, Calaborra - Corellano, Guile-

Alesves-Vianes, Pañalver v.

MONTETCACION EN TOS PARTIDOS MIVENTES

Los partidos tuveniles que han de jugarse el próximo comingo han sufrido modificación. La Federación Navarra ha señalado los siguientes: Loyola-Mirandes. a las once

v media, en'el campo del colegio Sagrado Corazón (PP Je.

Tardio Ballesteros, a las cuafro de la tarde en Las Chiribitas.

Haro-At. Riojano, a las cuatro y cuarto de la tarde. Pavacio-«Ralsa», a las diez y

media, en Las Chiribitas. Alfaro-Aflas Calaborra, a las once y media.

Por lo tanto, queda suspenmdo el Berceo-Jovola anunciado en nuestro número de aver el cual, a nesar de su importancia, queda perfectamente sinlido nor este Palacio - «Ralsa». que será magnifico complemento del Berceo Trarra one se inpará a continuación, va cue nermitiră ver de nuevo a 'nê chavales del Palacio, min tan magnifica impresión causaron en su anterio- encuentro en el mismo seronario

EL ANGULAR RANURADO DE **PRECISA** DISTRIBUIDOR EN ESTA PLAZA

al comenzar una nueva fase de expansión comercial

COINTRA quiere hacer llegar su ángulo ranurado DEXION

de incontables aplicaciones para almacenaje, construcción auxiliar, todo tipo de estanterias, etc. también a

los industriales interesados pueden escribir a: COINTRA. P.º Calvo Solelo, 6, Madrid - 1

ESPECTACULOS

ESTRENOS DE PELICULAS

en el Moderno

Relato de positivo interés, como lo encierran todos aquellos 1955. de planteamiento y desarrollo auténticamente humanos.

Esta es, sin duda, la característica más acusada de La an- Holden y Bing Crosby -los tres gustia de vivir». Su profunda unicos personajes de relieve de humanidad, que además ha sabido ser mantenida en su exacta fía, en blanco y negro, es de dimensión y eficazmente subrayada y matizada en todo momento merced a una Inteligente director y, más aún, a una interpretación espléndida por parte de todos, que culmina en la actuación de Grace Kelly, sencillamente perfecta. Y con esto queda dicho que la cinta posee calidad y méritos sobra-dos para hacerse notar muy satisfactoriamente.

También ofrece algunos (aisos, no muy considerables ciertamente. Quizá el más ostensievitable e incluso, en bastantes cinematográficos al máximo. de las secuencias, necesario papermitido desarrollar a Grace pre en linea con la cuestión las escenas violentas y clásicas Kelly una labor admirable, en planteada. En su raiz temática del «western» como en las psi-

ALIMINA A. mayores

1.—ULTIMO DIA del ex-

cepcional film Columbia

DESPERTAR A LA VIDA

En TECHNICOLOR Con Kennet More, Danielle Darrieux y Susanah York

EL PASO DE LA MUERTE

Con Alan Ladd, Sidney

Poitier y Ana St. Clair

Pases aprox. del estreno, a las 4'30-7'45 y 10'55, y del re-estreno, a las 6'15 y 9'15.

AVENIDA De 4'30 a 12'30 T. MENORES

EXITO INMENSO

Dos gigantes de la pantalla:

JAMES STEWART y JOHN

WAYNE, juntos por prime-

ra vez en el western cumbre

EL HOMBRE QUE MATO

A LIBERTY VALANCE

Con Edmond O'Brien, Vera

Miles y Woody Strode

EL MEJÖR WESTERN DE

de JOHN FORD

Junto a la galardonada actriz, se desenvuelven también con tola cinta- y también la fotogracalidad, aunque en la proyección se advirtieran desigualdades de intensidad lumínica.

a Liberty Valance», en el Avenida

ble sea la gran fidelidad con que mejores peliculas del Oeste de guido sobradamente, a nuestro el guión de la cinta se ajusta a la actualidad, una muestra de juicio. Desde la perfecta amla comedia de Clifford Odets, la maestría de John Ford, el bientación -con aires mejica-«Una chica de provincias», de admirable John Ford, que sabe nos; una muestra de ello es la la que está extraido, fidelidad convertir un guión sin excepcio- musiquilla que suena en los moque se traduce en cierta super- nes en una excepcional pelícu- mentos más dramáticos, una la enfermera que la cuida. abundancia de diálogo y la len- la. «El hombre que mató a Li- cancioncilla mejicana de despetitud de algunas escenas. Mas berty Valance» es, sin rodeos, dida- hasta los más minuscuesto, dada la indole del conflic- un film excepcional, a nuestro los detalles, que constituyen muto vivido por los personajes, hay entender, un film en que se chas veces la enjundia de las que reconocer que era casi in- aprovechan todos los elementos películas de John Ford. Los per-

El guión -de Warner Bera que éstos lleguen a comuni- llas, entre otros- está bien tracar al espectador la intensidad zado, con gran claridad de sihondura de sus reacciones, tuaciones, con buena delimita-Precisamente esto es lo que ha ción de los personajes y siem-

1.—GRANDIOSO EXITO

Una pelicula policiaca, ten-

sa, dramática, apasionante A HIERRO MUERE

Con Alberto de Mendoza y Oga Zubarry

DESAFIO EN LA CIUDAD

MUERTA

Technicolor - Cinemascope Con Robert Taylor, Richard

Widmark y Patricia Owens

Pases aprox. del estreno, a

las 4'30-7'45 y 11, y del re-estreno, a las 6'15 y 9'15.

Rialto De 4'30 a 12'30
A. mayores
1. — ULTIMO DIA de la

supercomedia más diverti-

SUAVE COMO VISON

Technicolor - Cinemascope

Cary Grant y Doris Day

Con Stanley Baker, Herbert

Lom y Peggy Cummings

streno

De 4'30 a 12'30 | FRONTON | De 4'30 a 12'30 | A. mayores |

2.—El apasionante reestreno 2.—El sensacional film

justicia, el «Oscar» de la Acade- ley, letrado- y el clásico del Ford: darle a veces más impormia de Artes y Ciencias Cine-matográficas de Hollywood en so solo ante la evoze de la sus mimados detalles— de un plantar el orden y la justicia donde solo reina la brutalidad determinado momento. do acierto y Justeza William y la ley del más fuerte. El guión de «El hombre que mató a Liberty Valance» es siempre vero- del género «western», de lo mesimil, a pesar de recorrer caminos simbolicos, y desde luego en bastantes años. Con gran bara. muy humano. No desarrolla un agrado lo repetimos. argumento bonito; incluso, para los pocos entendidos en el arte cinematográfico pudiera resultar hartas reces menotono y simple.

La grandeza primera de esta «El hombre que mató película procede de su realización. Tiempo llevaba John Ford haciendo películas de «western» más bien medianas, aunque todas ellas tuvieran minutos maquerido compensario y hacerla Ayer hemos visto una de las bien por entero. Lo ha consesonajes, profundamente humanos, son manejados con genialidad, sin hacerles perder los matices simbólicos que el guionista quiso darles. La calidad de este film brota lo mismo en cológicas y en las intimamente dramáticas, donde hace jugar a los primeros y medios planos con ritmos que hablan solos. Un cine limpio, concreto, inteligible. Los enlaces de planos y los fundidos de secuencias forman otra de las maravillas de

> este film. En su mayor parte esta roda-da en interiores, donde la cámara hace auténticas exhibiciones de arte sotográfico. Lejos experimentado. están los horizontes montañosos poblados de colores, de grandes cabalgadas y de tiroteos inacabables. Aqui importa más el detalle, grave o humorístico, pero que forma parte del mismo ritmo de la acción. Aquí importa más la lucha de restros y de

esta ocasión a dos de sus intérpretes preferidos: James Stewart, como primera figura, y John Wayne, en lugar más se- Bodalo, Jorge Vico y Katia Locarna su papel. Claro está que el personaje de James Stewart sos al de los protagonistas. es más difícil y el de John Wayne parece estar hecho pa-000000000000000000

(La angustia de vivii), la que se muestra actriz de gran es simbólico: el contraste entre ra él mismo. Las demas figuras sensibilidad y temperamento, el hombre del Este norteameridel reparto no desentonan; ya labor que le valió, con toda cano —pacifico, sumiso a la se conoce la debilidad de John sus mimados detalles- de un pólyora-; es la lucha por im- personaje muy secundario que

En fin, El hombre que Mato a Liberty Valance» es, dentro jorcito que se ha hecho, creo yo,

«A hierro muere», en el Frontón

A hierro mueres es una pelicula policiaca que no nos dice nada nuevo sobre el género, gistrales; en esta parece que ha aunque reúna suficientes méritos para ser clasificada como un bueh film. Está basada en la novela de Luis Saslavsky «A sangre fria, y trata del pretendido asesinato de una anciana adinerada y enferma planeado por el sobrino de esa mujer y

La cinta está muy bien realizada y dirigida, pero, por su sencilla trama, tiene el defecto de hacernos adivinar desde las primeras secuencias el total desarrollo de las diversas incidencias del film. Es, por ello, una buena película policíaca, pero sin el «suspense» que ahora tanto se lleva.

Manuel Mur Oti, el director, demuestra una vez más su capacidad de experimentado cineasta al llevar a buen término la obra, sin que se pueda en justicia oponer ningún reparo a su labor. Sabe mover los personajes y cuida en todo momento de que no decaiga la acción. La segunda parte es muy superior a la primera, aunque, como ya hemos dicho, el desarrollo del film es fácil de prever desde el principio por cualquier espectador un poquito

Buena fotografía en blanco y negro, con algunos encuadres perfectos, y buenos decorados. «A hierro muere» es una coproducción hispanoargentina interpretada por un gran plantel de artistas de los dos países. Los protagonistas son Olga Zubary y Alberto Mendoza, Pero John Ford ha escogido para interpretan también papeles importantes Luis Prendes, magnifi co en su papel de policía; Pepe Nieto, Manuel Dicenta, José

Proceso de divorcio en Milledgville

Gary Powers (ex-piloto del famoso «U-2») acusa a su mujer de embustera y aficionada al alcohol

personaje muy secundario que norteamericana y también encarcelado en Rusia durante das—, el ex-piloto se mostro a la actitud del principal, en un mundial. En su Sala de Justi- dos años en lamentable y dutriste y abrumado, al contrario cia se ha iniciado un proceso ras condiciones. de divorcio que fue entablado por el famoso ex-piloto norteamericano Francis Gary Powers contra su esposa, Bár-

> La fama -triste fama- de Gary Powers proviene de un acontecimiento que costo muchas preocupaciones al Gobierno de los Estados Unidos y que tensó en muchos grados de «guerra fría» las relaciones entre Este y Oeste: Gary Powers era el piloto que conducía el avión «U-2» derribado sobre el

gia, ha saltado a la actualidad espionaje. Powers permaneció ce personas, todas ellas casa-

ocho años- es muy bonita, atractiva y elegante, pero emsustera y aficionada al alconol. El mismo ha dicho y escrito: «Mi esposa es una bebedora habituai y me ha menti-

La humilde ciudad de Miled- territorio ruso en 1960, acusa- Durante su declaración ante geville, en el Estado de Geor- do de realizar actividades de el Jurado —compuesto por do-Entonces nació la intención ataviada y peinada, que tamde Powers de pedir el divorcio, bién ha interpuesto recurso de acusando a su mujer de añadir divorcio acusando a su marido sufrimientos a su alma durante de no haberla tratado como coeste período de encarcelamien-Irrespondía a una "ama de cato, por maltratarle moralmente. sa americana», aunque termi-Powers reconoce que su mu-er —con la que lleva casado lecha años es constantes de la legó que su marida está a legó que su marido volvio completamente cambiado de Rusia, mostrándose huraño, amargo y enojado siempre conmigo.

> Béricara tiene 27 años y su marido 33. Este presta actualdo... Apenas me na escrito du- mente servicios como piloto de rante el tiempo de prisión, a pruebas en la empresa «Lockpesar de haber estado en tran- heed». Al parecer, el matrimoce de ser condenado a muer- nio estaba separado ya desde el 27 de mayo del año pasado.

iHoy! BRETON

Continua de 4'30 a 12'30 A. MAYORES Pases aprox. del estreno: A las 4'30-7'30 y 10'15

¡Una película soberbia del principio al fin! Un film que todo es excep-cional: la historia, el ambiente y su magnifica interpretación

SUAVE ES LA NOCHE Cinemascope - Technicolor Jennifer Jones, Jason Robards, Joan Fontaine (Los numerosos modeles que se exhiben han sido diseñados por el gran modisto francés Pierre Balmain

CALIFICACION MORAL DE ESPECTACULOS CINE

Suave como visón 3 Despertar a la vida ... 3-R El paso de la muerte ... 3 La tercera llave La angustia de vivir ... 3 La vida alrededor El hombre que mató a Liberty Valance 3 A hierro muere ...

Desafio en la ciudad muerta 3 Ruta infernal 3 Yo soy el padre y la madre ... Los corruptores de Alas-

Suave es la noche 3 Los números que figuran a continuación de cada título expresan a la calificación moral dada por la Oficina Calificadora de Espectáculos: 1.-Todos, incluso niño. 1.-R. Infantil, con re-paros. 2.-Jóvenes. 3-Mayores. 3-R. Mayores, con re paros. 4.-Gravemente peli-

Hoy - MODERNO

"DIA DEL ESTUDIANTE" Continua de 4'30 a 12'30. --- ¡Programa doble!,

Pases aprox. del est reno: 4'30-7'45-10'50 AUTORIZADO MAYORES. TICLAMOROSO EXITO!! DEL

1.— ¡ESTRENO EXTRAOR DINARIO! La película por la que GRACE KELLY ganó el "Oscar" de interpre-tación poco antes de con vertirse en PRINCESA DE

(Tres vidas unidas por la angustia y por el amor, luchando desesperad amente por subsistir)



-- WIGE SEATON

2.—El magnifico film LA VIDA ALREDEDOR

Con Analia Gade --- F. Fernan Gomez

Bajo los terribles efectos de una pavorosa inundación, una mujer se ve obligada a vivir el destino de dos hombres fugados de un penal

LA HISTORIA DEL CINE Pases aprox. del estreno, a

Pases aprox. del estreno, a las 4'30-7'45 y 10'55, y del re-las 4'45-6'45-8'45 y 11. estreno, a las 6'15 y 9'15



IUN FILM DE REALISMO IMPRESIONANTE! IUNA PELICULA DE AUTENTICO "SUSPENSE"!

SENSACIONAL ESTRENO

Salón con calefacción por aire acondicionado

arroyo con TRES CRIATUBAS INOCENTES!! EL LOCO MAS GENIAL DEL CINE AMERICANO, EN UNA COMEDIA...

¡¡Soltero y abandonado en el

HDESCACHARRANTEH

Carcajadas - Locuras Calamidades - Risas

HO DIVERTIDO ESTRENO

PARAMOUNT-VISTAVISION TECHNICOLOR

Además, el colosal REESTRENO del Oeste

«Los corruptores de Alaska»

Anne Baxter, Jeff Chandler y Rory Calhoun

ESTRENO: 4'30-7'45 y 10'45 REESTRENO: 6 y 9'30.

Continua de 4'30 a 12'30. -- A. mayores,



TECHNICOLOR VISTAVISION

MARILYN MAXWELL

MADRE

Reginald Gardiner Hans Conried Ida Moore Gary Lewis DIRECTOR: FRANK TASHLIN

De 4'30 a 12'30. -- A. mayores ULTIMO DIA DIANA Pases aprox. del film: 4'50-6'50-8'50 y 10'50. «LA TERCERA LLAVE»

STEWART GRANGER y H AYA HARARET

¿Homicidio? - ¿Suicidio? - ¿Accidente? PROCINES Sabía que no podía

negar ser el autor JAMES STEWARY del crimen; no obstante LEE REMICK BEN GAZZARA su tranquilidad rayaba ARTHUR O'CONNELL EVE ARDEN KATHRYN GRANT El más apasionante

DIRECTOR OTTO PREVINGE



ANATOMIA DE UN ASESINATO

VERAZ

DESCARNADA

en el cinismo

CHEN CONT. MENN.

luicio por homicidio

llevado

magistralmente a la pantalla

AFASICNANTE ESTRENO

TRACTOR SUPER EBRO 52 HP.

185,000 Ptas.



WENTAS .- Camton "Ford" con motor "Ebro" 70 HP. (un and de uso), equipado con servofreno Urra, con bas-culante o sin él, seis ruedas completamente nuevas.

Camion "Steward", motor Barreiros, 6 cilindros, caja de cambios "Ditter", servo-freno, ruedas nuevas 8'25 x 20, a toda prueba. Ptas. 120.000.

Sche "Ford" modelo "A" 17 HP. Ptas. 15.000.

Zactor "Internacional Mc. Cormick", 30 HP., en muy buen estado, ruedas a medio uso. Equipado con cabina, junto con remolque, cultivador de nueve rejas y monosurco. Pesetas 120.000.

Practor Fordson, con motor Barreiros, seis cilingros, ruedas nuevas, hidráulico, bien de todo, a toda prueba. 90.000 pesetas.

EISPONEMOS PARA LA VENTA.

Coche "Consul Cortina 225" 9 HP. El último modelo lanzado por Ford Motor Co.

Retayator "Howard", en sus versiones "50" para tractores de menos de 40 HP, y "60" para más de 40 HP. Ptas. 41.000 y 43.000, respectivamente. Repuestos origi-

Metocuttores "Merry Tiller" importados de la Casa Wolseiey (Inglaterra), motor Clinton de 3 1/4 HP., equipados completamente para cultivos en viña, olivares, huertas, etc. Ptas. 14.550. Repuestos originales.

Nota importante.—Los tractores "Ebro" 44 HP. y "Super Ebro" 52 HP., distribuidos por esta Casa, están acogl-dos por la orden del 20 de noviembre del presente año a la solicitud del Crédito Agrícola para maquinaria, concediéndose el 60 por 100 de su valor, amortizable en cuatro años a un interés del 3'75 % anual. Gestionamos dicha solicitud para Vd.



Sólo vendemos televisores Sólo televisores INTER José M.º Centeno

CALVO SOTELO, 12. --- TE LEFONOS 11-36 y 38-37. ***************

PROGRAMA PARA HOY

A las 9'30: Sintonía y programas. 9'35: Las mañanas de Radio Rioja. 11'55: Ave Maria. 12'00: Angelus, pérdidas y el tiempo. 12'05: Al pie de la cu-12'30: Mosaico femenino. 12'453 'La sombra a las cuatro de la tarde", capítulo quince, 1'05: Flash del día. 1'10: Ritmo de hoy: "twist", 1'20: Sala de fies-ta, 1'25: Hogar musical, 1'30s Aventuras con la Policía. 1'453 Microdeportes. 1'55: Hoy canta... 2'00: Caminando hacia la fama. 2'15: Antología de la jo-ta. 2'25: Intermedio musical. 2'30: Radio Nacional de España. 2'45: Cartelera de espectáculos. 2'50: Lirica española. 2'55: El día de hoy. 3'05: El Dúo Dinámico. 3'10: El puente de los triunfos, 3'35. Calidad y premios con Zahor. 3'55: Exitos internacionales. 4'30; Programa "La Lechera", 5'05; Emisión del adherido. 5'10: "La nueva tierra" capitulo quince. 5'30: Se-manario Avecrem. 6'05: "Luz de esperanza", capítulo diez. 6'30: Cinco minutos, 6'35: Discomanía. 7'05: Santo Rosario 7'30: 'Por una desilusión", capítulo quinto. 7'55; Emisión del adheridoo y pérdidas. 8'00: Pan, emi- l Versos a medianoche, Momento sión sindical de Radio Nacional, musical, Meditación y Cierre.

RADIO RIOJA E A J-18, 8'303 Olimpiada, 8'45; Conexión con la S. E. R. 9'00: Amores decisivos. 9'30: Teatro de los Quintero, 9'50: Noticiario local, 9'553 Pincelada lírica. 10'00: Radio Nacional de España. 10'15: Nota oficial. 10'30: Quinto gran premio Soberano, 10'45: Ha salide Ondas. 11'00: El consejo del doctor. 11'30: Invitación al descanso, 12'00: Un poema en la noche de Pedro de Miranda. 12'05; Cierre estación.

TELEVISION

PROGRAMA PARA HOY

Sobremesa.-A las 2'00? Carta de ajuste, 2'15: Presentación. 2'17: Séptimo arte. 2'30: Panorama. 2'45: Plaza de España. 3'00; Telediario, 3'25; Cotizaciones de Bolsa, 3'353 Bazar, 4'00: Final del programa de sobremesa.

Noche.-A las 6'15: Carta de ajuste 6'30: Escuela TV. 6'45: Academia TV. 7'303 Universidad TV. 8'02: ¿Sí o no? 8'30: Los defensores. 9'25: El tiempo. 9'30a Telediario. 9'45; La opinión de ustedes, 10'00: Los viernes, concierto. 10'30: Primera fila: "El gran cardenal" de José Maria Pemán. 11'30: Telediario, 11'45: Ritmo. 12'00:

NEGOCIO EN ALZA EN LO MAS CENTRICO DE NAJERA. POR NO PODERLO ATENDER.

Razón: "ARTIFIEL". -- Mayor, 10. -- Teléfono 41. -- NAJERA.

Chapistas y carroceros

METALICOS OFICIALES, PRECISANSE PARA TRABAJAR EN VITORIA

Interesantes condiciones de pago. Dirigirse al Apartado de Correos, 141. VITORIA (CNS. 952).

Un «Stradivarius» en Arnedo

Parece que se trata de un ejemplar auténtico

Arnedo, 17

examinar un antiguo violin que posee sin tocarlo desde hace muchos años, pues pertenecía a su difunto padre, ha visto con l sorpresa que en su interior tiene la siguiente inscripción: «Antonius Stradivarius Cremonensis - Faciebat, anno 1721», con la señal en un circulito, como sello, «A S» y una cruz en la parte superior.

- ***** - ***** -Almacén de vinos

SE TRASPASA EN IMPOR-TANTE POBLACION DE GULPUZCOA Perfectamente equipado. Magnifica situación. Amplias perspectivas.

Razón: NUEVA RIOJA.

El propietario desearia que Un vecino de esta ciudad, al fuera examinado por los técnicos para tener la certeza de si se trata, como cree, de un auténico Stradivarius.

Desde luego, nosotros, personalmente, hemos comprobado que efectivamente, en dicho violin aparecen bien legibles las nscripciones antes reseñadas.

El Corresponsal

Lea usted NUEVA RIOJA Precio de suscripción

40 Ptas. al mes

FRIGORIFICOS FATIMA

La empresa en el plan de reactivación económica

La firma José Antonio Rubio "DATILES FATIMA", de San Vicente del Raspeig, insta'a unas camaras frigorificas con una capacidad de refrigeración de 600 teneladas en sus varios compartimentos de diferentes fríos, y poder conservar de todos los productos: carnes, vola tería, pescados, huevos, quesos, dulcería y frutos, principalmente DATILES.

Esta nueva instalación, incorperada por la firma José Antonio Rubio, constituye un paso de trascendencia, que dará una

mayor movilidad a las activida des comerciales de dicha firma, principalmente en su aspecto de importación y exportación de DATILES y productos hortícolas, así como perdices n conserva, cuya producción ha adquirido un ritmo insospechado, dada la gran cantidad que de las mismas se vienen fabricando, como consecuencia de haber conseguido la adjudicación de las cacerías de los "cotos más importantes de la nación". Asimismo, en estas nuevas instalaciones ha reemplantado la sección de DULCERIA, la que, concretamente en CARAMELOS, ya empezó hace tiempo sus manipulaciones y que ahora ha revivido.

Todo ello permitirá una mayor expansión, tanto del mercado interior como especialmen te del exterior, contribuyendo

con ello a incrementar el ingre so de divisas.

Esta nueva instalación frigorifica viene a resolver las necesidades industriales de la firma "DATII ES FATIMA" producto de la expansión comercial que el señor Rubio ha venido dando a sus negocios, centri buyendo con elle a elevar el nivel industrial de San Vicente del Raspeig, que está viviendo lun proceso de industrialización de gran envergadura.

ANUNCIOS DE LOS AGENTAS COLEGIADOS DE LA PRO-PIEDAD INMOBILIARIA

BLAZGUEZ. Antes de naces sus compras o ventas o noutte cuo ASIN AVENCIA A V.

MALO Vende Scia: QF 3.200 m.2. un km. Le la capitat, tarretera generai, zona industriai, parada autobus en la puelta. Ay de Colon, 37, 2.º. 11. 342.

LA GROSERIA EN EL HABLAR NO SE CIRCUNSCRIBE A LA BLASFEMIA

Un ingeniero industrial domichiado en Logrono nos remite un extenso escrit en el que compate la groseria en el decir Reconoce nuestro comunicante que mucho se ha heche en nuestra ratria en la lucha cede tra la biasfemia. "Pero la groseria en el decir no se circunscribe a la brusfemia, hay una sobrina carnal de esta, que es la paiabra o expresion bajovientrera, con cuyo nombre me evito escabrosas definiciones De mi experiencia en el tra-

to con las gentes he llegade a la conclusion de que las personas de verdadero carácter no sue len recurrir a la gioseria en el decir En cambio, los hembres de carácter debil e irrespetuoso son propensos a salpicat su habiar con expresiones groseras, con cuyo truco tratan de impresionar a los demas.

En la luche contra la groseria en el decir, la primere es arrancar la máscara de 'ma-chetes'' con la que se quieren IP cubrir los mal hablados indivi- 19 duos, administrándoles una du- ib cha de ridiculo y cargándoles sa el sambenito de un "slogan" 30 que los intranquilice. Creo que a tal efecto se consecuria muche si los alcaldes de localidades en las que está extendido x el vicio o pecado de la grose-ría en el hablar fliaser carte-les en los que se dijera que los h hombres de carácter no necesitan de los gritos, ni de las biasfemlas, ni de las palabras chabacanas para dar firmeza a sus expresiones"

(De "Ya")

600, vendo a toda prueba, re-cién reparado, con radio, par 1-lla y muchos ext. as. Telf. 5468.

TRACTOR Zetor, seminuevo, 50 HP, vende Gloria liménez.

CAMIONETA Citroen B 12 se vende en Cervezas El Aguila

VENTAS

CUELLOS canadiense Guantes, vollares carteras colegial. juguetes El Almaren Sagasta mero 14

MOTORES electrices (and

VENTANAS usadas en dad, completas y economicas, se venden en Rañas, 1.

ramarinos, se traspasa. Razon, TRILLADORA Aluria num 1 moter Diesel 28 HP., seminue-vo, vende Elviro Perez, en Quintana (Alava).

go, Tomás Ruis, en Rincon de NOGUFRAS, vende tres v un cerezo. Adela Cahezon, e-Tercuato.

PIANO, cuerdas cruzadas Du-quesa de la Victoria, 6.2 ° traspasa. Informes, CHOPOS, 80, maderables bue-

na clase, y 100 oveias andoscas a parir mitad marzo, vende Félix Dominguez, en Lova de Rio Leza.

MONTAÑA. Con la entrega de MAQUINA coger puntos me dias "Vitos", nueva vendo vinda de Nicolás García, en Men-

davia (Navarra) CATCULADORA Hispano OH-

vetti, resti-suma, con calon de caudales acontado si se desea se vende en Osaha Electricidad. CASETA de tiro, de nueve me-

tros de largo vende Julián Calvc. en Autol.

VARIOS

pontivinos de motores transormadores, reparaciones elle-ricas en ceneral Mignet Hor-illos M Migneta Tran 193

TUBOS desde un ctave has veinte pulgadas diametro para conducciones, de tipo calderas hidraulicos altas presiones les encontrará en Tuberlas Rufhor. Libertad 14. Vitoria teléfonos 1627 y 1266 Representante en

SE ADMITEN trabajos para tornos de gran potencia. Talle res Autotractor. Avenida de Coón, 4. Teléfono 1613. Logrofia. AZULEJOS blancos 20 x 20 g

15 x 15 en color, puertas y ventanas. A. Arenzana. 11 de Ju-nio. 15. Teléfono 1913.

Argentina, 8, y locales en Queipo de Liano, 13, se alquilan o se venden. Razon República ENCARGADA sección para fábrica de personal femenino. Rase venden. Razon República ENCARGADA sección para fábrica de personal femenino. Rase venden. Razon República ENCARGADA sección para fábrica de personal femenino. Rase venden. Razon República ENCARGADA sección para fábrica de personal femenino. Rase venden. Razon República ENCARGADA sección para fábrica de personal femenino. Rase venden. Razon República ENCARGADA sección para fábrica de personal femenino. Rase venden. Razon República ENCARGADA sección para fábrica de personal femenino. Rase venden. Razon República ENCARGADA sección para fábrica de personal femenino. Rase venden. Razon República ENCARGADA sección para fáse compra, y se vende carro pase venden. Razon República ENCARGADA sección para fáse compra, y se vende carro pase venden. Razon República ENCARGADA sección para fáse venden. Razon República ENCARGADA sección para fáse compra, y se vende carro pase venden. Razon República ENCARGADA sección para fáse compra, y se vende carro pase venden. Razon República ENCARGADA sección para fáse compra, y se vende carro pase venden. Razon República ENCARGADA sección para fáse compra, y se vende carro pase venden. Razon República ENCARGADA sección para fá-

ALQUILERES LOCALES y un piso 1.º en Rep. Amentina, 8. Telétono 2133.

DESEO PISOS en aiquiler. Pa-garia hasta 1.300 pesetas. Informes, Caivo Sotelo, 16, 1.º iz. BAJO, propie negocio o industra. Juan XXIII, 3, 7.9 C.

P160 en alquiler, hasta 600 pesetas, se desea. Razón, Nueva

COLOCACIONES

RENTORES, soldadores, chapis Colocacion. Referencia 4.819.

CHICOS y chicas de 14 a 18 años, para Fábrica de Dulces Vda. de Arronoiz. Calvo Sotelo. 10 Oficina de Colocacion. Referencia número 4.930.

OFICIALES y aprendices me-cantos precisa Auto Rioja. So-mesierra, 5 y 7. Of de Colocacion. Referencia num. 4.839. OFICIAL electricista precisa

lame Rioja. Somosierra, 5 y 7. Ci de Colocación Ref. 4.839. CHICOS de 18 a 25 años, se necesitan para fábrica de zapatilles. Razon, Oficina de Colocacion. Referencia num. 4.917.

CONFITERO-pastelero, oficial y ayudante se precisa. Viuda de Arroniz. Caivo Sotelo, 10. Oficina de Corceación, Referencia número 4.932.

CARPINTLRO soltero, necesita Emilio Soret, en Azagra (Na-

APRENDIZ, se precisa para Ultramarinos Vda. de Arroniz. C. Sotelo, 10. Oficina de Colocación Referencia num. 4.931.

CONFITERO-caramelero, se precisa Fábrica Vda. de Arroniz, Calvo Sctelo, 10. Oficina de Colocacion. Ref. núm. 4.933.

TORNEROS, se precisan en "PELT", S. A. Trinidad, 13. Oficina de Colocación. Referencia num. 4.819.

TORNERO 1.3, precisa Talleres Esra, S. A. Ctra. Villamediana, 5/2. Of. Colocación. Ref. 4.949. APRENUIZ, se necesita en Perfumeria Muro. Oficina de Colocarion. Referencia núm. 4539. APRENDICES de primer año o adelaníados cerrajería, se necesitan Angel Badillos Horno, 14. Of Se Coloración, Ref. 4.934.

CHICAS para fábrica de galletas Reyga. Carretera de Villanimpeo 4.925.

ferencia núm. 4.937. OFICIAL chapista, se precisa para Tafalla (Navarra). Bien retribuido, con piso. Dirigirse a Auto-Chapista Ruiz, en Tafalla.

MECANICOS torneros de primera y segunda, se precisan en Maquinaria Josús Sáiz. Carretera Burgos, kilómetro 3. Oficina de Colocación. Ref. 4.946.

ENCARGADOS de obras, se ne-RENTORES, soldadores, chapis | ENCARGADOS de obras, se ne- jeros y soldador, precisa Metas y carpinteros, necesita Ca- cesitan dos con conocimientos talisterias Garvi. Bien remunefuera de la provincia. Serán bien retribuidos. Razón, Benito Martinez Arenzana. C/ P. Samaniego. Tf. 171: Nájera.

> CHALEQUERAS, pantaloneras camiseras, se necesitan en LIMPIADORAS trenes viajeros, Sastreria Royal. Referencia número 4.948. Of. de Colocaicón.

VIAJANTE a comisión con muy buenos informes. Se anticiparán dietas. Industria con clientela. Dirigirse por escrito a Publicidad Eiffel. Ref. 1.500.

TORNERO oficial primera, se necesita para tatler reparacio-nes. Inutil escribir sin referencias y aspiraciones. Excelento retribución. Auto-Tractor. en Milagro (Navarra)

OFICIALES y ayudantes eba-nistas, se precisan. Muebles Toyas. San Adrian, 21, transversal. Oficina de Colocación. Referencia número 4.962.

AJUSTADORES troquelistas de primera, se precisan. Inútil escribir sin serlo. Pago muy bien. Sr. Vidaurreta (Vda. de Gregorio Gil). Plaza de los Héroes del Alcázar Toledo, 17, bajo.

EMPLEADO administrativo, se necesita en Echata Calle Galicia, 5. Escribir manuscrito detallando tormación y datos personales. Oficina de Colocacion. Referencia núm. 4.959.

MANDRINADUR, cepillador y torneros, se necesitan. Talleres FESO. Prado Viejo, 9. Oficina de Colocación, núm. 4.951.

SOLDADOR, se precisa en Sommiers Bufalo. Razon, Oficina de Colocación. Referencia número 4.960.

EBANISTAS, oficiales, ayudantes o aprendices adelantados. mediana, M. R. Tef. 4303 Ofi-cina de Uolocación. Referencia nández. Logroño. Oficina de Pastor, 43. Oficina da Coloca-Colocacion. Ref. núm. 4.967.

ENCOFRADORES, precisa APRENDIZ, precisa Drogueria

Helma, S. A. Preferente especialista obras ingeniería. Escriban pretensiones o personal-mente en Najera. Calle Sama-

cia número 4.921. OFICIALES metalistas cerra-

rrereras Heredia. Oficina de técnicos sobre planos y cuatro rados y primas. Calle Industria, oficiales para trabajar dentro y 1 y 3. Oficina de Colocación. Referencia número 4.962. APRENDIZ, necesita Farmacia

Colocación.

Of. Colocación, Ref. 4.695. OSABA Electricidad, necesita oficial electricista de 1.ª con conocimientos de automatismos e instalaciones industriales. Será

PEON para lavar coches, precisa Reco, Portugal, 29. Oficina de Colocación, Referencia 4.961. OFICIAL electricista bobina-

bien retribuido.

locación. Ref. núm. 4.973. CHICAS para fábrica de zapatillas. Canalejas, 1. B. Alonso. Oficina de Colocación. Rf. 4.970.

dor, se necesita. Oficma de Co-

SE NECESITAN aprendizas y pieceros en Confecciones Olloqui. Av. Via, 16, bajo. Oficina de Colccación. Ref. núm. 4.968. CHOFER cor. carnet de primera, se necesita. Competencia profesiona' a demostrar y bue-

nos informes. Oficina de Colo-cación. Ref. núm. 4.969. AUXILIAR cor. el servicio militar cumplido, y aspirante de 16 a 20 años, ambos para facturaciones, se necesitan en Transportes Ochoa. Referencia núm. 1.972. Oficina Colocación,

APRENDIZ adelantado ebanista, se necesita. Referencia número 4.906. Oficina de Colocación. APRENDIZ, se precisa para Ar-

tes Gráficas, de 15 a 18 años.

Oficina de Colocación Refe-

rencia núm. 4.974. DOS APRENDICES de tercer año, se necesitan para torno y limadora er Tallerez Rate. Rey molque de 6 o más toneladas. ción. Rol. 4.975.

Segura. Oficina de Colocación, Referencia número 4.939. LITOGRAFIA, Interesa maqui-

nista litografía. Escriban curriculum vitae, indicando maqui-14 a 16 años, se necesitan en va colocados. Referencia núm. Coloniales Marco y Ramírez. 450. Publicidad Elso. Av. Francia número 4.921

SERVICIO DOMESTICO

Doncella y asistenta, se necesitan. Doctores Castroviejo número 7, 2.º izquierda.

Sirvienta, se necesita en Calzados Calles Hros. Moroy, 1. Garrido. Bien-retribuido. Refe-Ama para las tardes, se nerencia núm. 4.966, Oficina de cesita con informes. Caivo Sotelo. 1, 4.º dcha. Sirvienta de 30 a 40 años, sa-

asistenta, de 9 a 6, para tres se- mente con su dueño en el telénoritas, se necesita. No impor- fono 5468. ta sueldo. Duquesa de la Victoria, 20, 4.º dcha.

Sirvienta o asistenta fija hasta las 7 de la tarde, con informes, se necesita en José Antonio, 2, 2.°.

Sirvienta, se necesita en Muro de la Mata, 1, 3.º dcha. Niñera c señora joven para

cuidar niños, se necesita. Miguel Villanueva 6, 7.º dcha.

Doncella, se necesita. Buen sueldo. M. Villanueva, 6, 7.º iz. Asistenta fija hasta cinco tarde, se precisa, Razón, Somosierra, 3, 4.º derecha.

Muchacha sabiendo de coci-

na, se necesita para señorita Sirvienta, se necesita. Calvo Sctelo, 8, 2.º izqda. Sirvienta, se necesita, peca familia. D. Castroviejo, 22. 3.º.

Sirvienta de 45 a 50 años, ouen sueldo, se necesita. Juan XXIII, 3, porteria. Sirvienta, se mecesita. Buen sueldo. Gral. Franco, 2, 5º dcha. belda (Bueyo).

número 3, 2.º. tres de familia, buen sueldo. Razón, Nueva Rioja,

COMPRAS

MONOSURCO del 3 o 4, y re- Milicias, 67, 1.º izqda. compra Juan Aramendia, en SE DESEAN a pensión. 1 rimo Mendavia (Navarrali Mandavia (Navarra).

se compra, y se vende carro para 2.000 kilos, en La Estrella. J. A. Telf. 4097.

FINCAS HUERTA de 20 fanegas, con vivienda y corralizas, en la ribe-ra de Varea, vendo con facilida-des. Razón, Cigücña, I. S. Royo.

PISO pral. libre, 6 habitaciones amplias, se vende en Avenida de Colon. Razon, Marqués de la Ensenada, 38, 6.º izqda.

Sirvienta, se necesita en Duquesa de la Victoria, 29. 3.º izq.
Doncella y asistenta se necebajas. Razón, teléfono 4110.

exentos, se venden con facilidades. Informes, Mayor, 44, tienda PABELLON magnifico, vendo, de 370 m.2, sin pilares, y seis metros de altura, con posibilidad de ampliarlo a 455 m.2, sito se necesitan. Razón, San An-tón, 20, 1.º d., de 7 a 8 tarde. a señora, se necesita en Marti-of. Colocación. Ref. 4.695. biendo de cocina, para atender en zona industrial, libre de to-do v a ocupar en el acto. Tiene actualmente instalación y co-Sirvienta, se necesita. Docto-res Castroviejo, 7, 1.º deha.

Sirvienta de obligación o tarillado, etc. Tratar directa-

> DERECHOS edificacion de un solar, en General Franco, 41, seceden. Razón, teléfono 5395.

GANADOS

CERDOS primales, se venden 28 en Leza de Rio Leza. Razón en Logroño, Montaña. Tí. 3477.

MULA de cinco años a toda prueba, alzada 1'55, y macho de tres años, a toda prueba, alzada 1'55, vende Marino Pi-nedo, en Alesanco.

sola Razon, V. de Rev. 39. bajo. OVEJAS, vende 160 con sus corderos, Inocenta (Vda de Félix Martinez), en Zarzosa.

VACA en dias de parir 3.er par-

to, vende Guillermo Miguel, en Murillo de Rio Leza. vende Marcelino Nalda, en Al-

Sirvienta se necesita poca DESEMBARCO domingo nofamilia. Marqués de Vallejo che terneros de leche y comedores y vacas lecheras. Carretera Asistenta, se necesita para Cristo, Samalar, Villa Almira. Valentín P. Revuelta. Tf. 3098

HUESPEDES

SE DESEAN, dermir o pensión

PÉRDIDAS Hallazgo. Dinero via pública.

Razón, 12 Ligero. 20, 3.º izqua Se ruega a la persona que la en Autol noche del pasado domingo re-cogió equivocadamente una ga-vende en c bardina en el Bar Niza se pase por el citado establecimiento para efectuar el cambio por la uya.

TRASPASOS

PANADERIA, se traspasa con facilidades, Razón, Nueva Rioja NEGOCIO de transportes, de gran porvenir, se traspasa, Razón, Ruavieja 28, 1.º izqda Ul-

Nueva Rinia. TALLER mecánico con torno, traspasa con facilidades de pa-

FABRICA de lejía en buenas condiciones, sit. en calle cénrica del pueblo de Rincón de

Manuel Mendizábal, en Rincón

VEHICULOS

su camion viejo le dará uno nuevo.

TRACTOR Massey - Harris, 44 CV., se vende barato, a prueba. Benigno Sáinz de Azuelo. Calle Villamediana, 17. CAMIONES Csepel sets tonel das. Commer cien caballos, mo-

tor Perkins a estrenar Pega-sos, Commer Perkins usados Facilidades 36 meses, minimas entradas, Brayo Murilio, 308 (Metro Petuan) Madrid MONTAÑA le venderá un ca-

nión nuevo o usado con toda

la garantía y hasta 36 meses

de facilidades. MONTAÑA le compra su turismo y su camión; se lo cambia-ra, se lo venderá a comisión,

facilitándole dinero. COMPRAR o vender. No pier-VACA recién parida 2.º parto, da tiempo. En Conde Superunda, 16, Montaña compra al conlado y vende a plazos.

MONTAÑA garantiza sus operaciones CAMION Busing, en perfecto estado, metor Pegaso, 10 Tn.

manos, Alsasua (Navarra). Te-léfono núm. 47. REMOLQUE dos ejes, marca Matute, en Hervias.

carga, se vende con facilidades de pago. Garaje Salegui Her-

Logroño don José Raña

AVISO

Bos anuncios parar estas sec-Aranzábal, para 8 Tn. carga, clones solamente se admiten en seminuevo, vende José Luis la Administración de sete dones solamente se admiten en riddina

Habla el P. Gerardo Capellán,

and a construction of the construction of the

Carta abierta a desde el corazón de Africa todos los riojanos

Año Nuevo... Mil vestidos viejos para las Misiones

MAS VALE TARDE QUE NUNCA...

Ya hace tiempo que debiega haberos dirigido un saludo de despedida y acción de

De despedida. Después de haber misionado y confesado de un extremo al otro de, la diocesis, de Haro a Aliaro, pasando por Calahoria; de Cervera del Rio Alhama a Logrono, pasando por Arneguias de la capital; de Munifia a Valvanera, saltando por Orugosa, dende di mis primeros ejercicios a todo el pueblo. Después de todo esto, tengo motivos para conocer pamar la Rioja. Y al dejara para venir a misionar esta tierra del corazón de Africa, me parecia obligada una desped da, que no pude hacer mas que a muy pocos perso-

Accion de gracias. A todo lo ancho y largo de nuestra querida Rioja nunca me faltaron colaboradores. Ayudas apostolicas y ayudas econó-micas para la construcción de la Casa de Ejercicios de Santurde y para el Colegio de Los Boscos, ayudas que vi-nteron de los sitios más alejados y de todas las clases so-ciales. El gran Crucifijo que preside la capilla de la Casa de Ejercicios y uno de los cálices los regalaron los obreros mojanos con el dinero que peseta a peseta recau-garon por todos los lugares



Casa de la enfermera del dispensario, con paredes de barro y de caña. Parecida a ésta son casi todas las casas de Burundi.

de trabajo. Por eso, aunque tarde...

El no haberlo hecho a tiempo me obliga ahora a dirigir mi primera carta... pi-

Pero para que mi petición no sea tan fría y descarnada, quiero acompañarla con un deseo sincero de felicidad en

EN CIERTA OCASION...

y por enfermedad de su consiliario, me encargaron de dar el retire de fin de año, retiro de acción de gracias a las Jóvenes de A. C. Era la

capilla de las Religiosas del Divino Maestro. Mis primeras palabras causaron la extrañeza y la estupefacción: "No es este el lugar más apropiado para dar gracias a Dios"... A estas horas y en esta capilla sólo podemos dar a Dios... palabras de gracias; pero, ¿accion de gracias?

Y los patriarcas, para agra-decer a Dios la abundancia de bienes con que les bendecia, le ofrecian en sacrificio algunos de aquellos bienes. Lo mejor sera que vayais a vuestras casas y alli, ante el armario, comencéis a dar gracias a Dios. "Señor, que me has dado siete vestidos o 20... estos para Ti; y como lo que damos a los pobres es a Ti a nuien se da, éstos... para los

A los dos días llegaban a la Cocina Económica, donde vivia, numerosos y abultados paquetes de vestidos, que sira vieron de maravilla a los pobres de Logroño en aquel in-

WIND EN KIRUNDI...

Como no conozco la lengua del país, el kirundi, no pue-do predicar aqui, y por eso aprovecho cualquier ocasión que me brinda una carta para "echar un sermon"; perdonadme, por tanto, si os lo echo a vosotros. De corazones nobles es el ser agradecidos. Queridos riojanos, sed agradecidos al Señor por los mu-chos favores que personal-mente y colectivamente hemos recibido de Dios. Si co-nocierais esto, veriais los mo-tivos para dar gracias a Dios de vivir en la Rioja sin carencia de bienes materiales y con abundancia de bienes es-

pirituales. Sed agradecidos al Señor... no de palabra, sino de obras. Y una manera de hacerlo, no la única, es verdad... dando ¡mil vestidos para esta Mi-sión que tanto lo necesita. ¡Año Nuevo... mil vestidos viejos para las Misiones! No os engañe el pensar que es-tamos en el Ecuador. Gracias a la altura a que se en-cuentra esta diócesis de Ngozi, en muchos puntos hasta 2.000 metros sobre el mar, hace fresco y con frecuencia frio. Yo he visto a sacerdotes del pais con gruesos jerseys sobre la sotana y hasta con bufanda. Y muchas, muchisimas personas van tapadas apenas con cuatro trapos, como vereis en una de las fo-

PROYECTOS ...

El primero e inmediato lo conoceis. Para cuando salgamos de la Escuela de Lengua, los dos sacerdotes que aqui estamos que no vayamos a muestra Misión con las manos vacías, sino llenas de los vestidos que vosotros nos vais a enviar. No faitarán en los Arciprestazgos personas que los recojan y preparen para enviarlos aqui.

Pero pobres serian nuestros proyectos y nuestras aspiraciones y pobre también el concepto que de vosotros teniamos, si nos contentaramos con pediros vestidos viejos.

Esta es la primera petición. 2No tiene el Padrenuestro siete? Si los dos excelentisimos señores obispos de quienes dependemos, de alli y de

aqui, creen oportuno hacer-nos responsables, mas tarde, de algunos puestos de la Mision, entonces necesitaremos que toda la Rioja se sienta misionera, que se vuelque y colabore con nosotros. Nosotros solos, bien poco podre-mos hacer; si nos respalda una diócesis, será mucho lo que haremos con la ayuda del Señor.

Por eso ahora os pedimos cosas viejas. Después, acaso, cosas nuevas o su equivalente. ¡Es tan facil de girar! Y más tarde... cosas de más valor... personas: seglares, algunas de cuyas profesiones son tan urgentes aqui, y... sacerdotes. Algunos de éstos estan animados a venir, y nuestro querido señor obispo dispuesto a dejarlos venir... que vayan estudiando francés, pues dentro de un año el nuevo ingreso de mi-

Y nada más. Gracias por haberme seguido hasta aqui. Pedid mucho para que nuestro apostolado sea fecundo y na, no sé como debo dirigiren él y por él sepamos encontrar nuestra santificación. Affmo. en el Señor,

GERARDO CAPELLAN (Misionero en Burundi Africa Central)



La falta de médico hace que los misioneros hayan de repartir medicinas y sacar muelas. Admirad el hermoso "sillón" de la clínica.

Se ha generalizado el temporal de lluvias a casi to-

Continuara la penetracion de borrascas atlánticas, que desde las Islas Canarias y Gol fo de Cádiz se extenderán al Mediterraneo, afectando a casi la totalidad de la Península y provincias insulares, con precipitaciones y riesgo de fenómenos tormentosos aislados. Vientos fuertes en la mitad Sur, persistiendo la bon anza de la temperatura, Temporal y riesgo de temporal, fuerte en el Cantábrico, Finisterre, Golfo de Cadiz, Estrecho, Canarias y Mar Balear.

TEMPERATURAS EXTREMAS

De la Peninsula: Máxima, a Almería con 17 grados, y, minima, a Pamplona, con ocho grados bajo cero.

EL TIEMPO

Precipitaciones y bonanza en las temperaturas

PREDICCION PARA HOY



Increible? Muchos van vestidos asi. Vuestros

vestidos usados podrán hacer un gran servicio.

EL SEÑOR

Don Manuel Mugaburu Verano

FALLECIO EN EL DIA DE AYER, A LOS 74 AÑOS DE EDAD

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

R. I. P.

Su Director espiritual, Rvdo. don Luis Gato; su resignada esposa, doña Julia Santos Ascarza; hij s, doña María-Ascensión, don Manuel, doña Pilar, don Luis y don Gerardo; hijos políticos, don José Castro, doña Amelia Santos, don José Ramón Gonzalo, doña Carmen Lacabrera y doña Consuelo de la Fuente; hermana, doña Agustina; hermanos políticos, don Angel Caro, don Emilio, don Luis y don Jesús Santos Ascarza; doña María-Ignacia Muñoz, doña Amparo Tomé y doña Asunción Villa (viuda de Santos Ascarza); nietos, nietos políticos, biznietos, sobrinos, primos y demás familia, participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma, por cuyo piadoso favor les quedarán muy agradecidos.

Logreño, 18 de enero de 1963.

IGLESIA PARROQUIAL. — Santa María de la Redonda. FUNERAL Y MISA DE REQUIEM. — MAÑANA, SABADO, a las ONCE. CASA MORTUORIA. — Duquesa de la Victoria, 19.

La familia no recibe

Eartas al Director

PRECIOS E IMPACIENCIA

Del director a los lectores:

Estimado lector:

Confieso que me senti bastante indignado cuando el día TRIOS MUNICIPALES". Se me ocurrio pedir un poco de sensatez a los compañeros que habian redactado tales titulares y el texto de las informaciones. ¿Como es posible que al dia siguiente de una medida de tal envercadura puedan apre-ciarse sus efectos? Aun descartando la inevitable inercia del cuerpo social ante toda disposición que exige una respuesta, trabajosa por su parte, hay que tener en cuenta que fos axticulos vendidos el dia 2 y el 3 y los siguientes habian sido adquiridos con el gravamen

Junto a la impaciercia nos puede acechar también la flusión de conseguir grandes rebajas, de observar con élegria que un artículo que ayer costaba diez pesetas hoy nos cuesta cinco. Este seria el deseo de todos, pero tales ilusiones no corresponden a la realidad del tráfico comercial, nucho más sensible a las imposiciones de la ley económica que de la disposición oficial. A pesar de que la política de impuestos influyó siempre sobre los precios y ahore también, pero nunca de forma espectacular (en régimen de libertad)

como los beneficiarios de las mismas desearian. Atentamente,

EL DIRECTOR

LOS LECTORES OPINAN

Logroño, 16-1-1963. Para el Sr. escritor, cronis-tao reporter autor del escrito "Ventana a la calle" publica-do en NUEVA RIOJA en el dia de hoy.

Muy senor mio:

Como el citado articulo o escrito no lleva firma algume ni qué tratamiento debo darle, me decido por la Dirección y ella sabra orientarme.

En el precitado escrito, tan popular y tan leido en nues-tro diario de NUEVA RIOJA (orgullo de los riojanos), se hacen unos comentarios o, mejor dicho, se dan a conocer a nuestros lectores (según el criterio del autor), que aqui en esta plaza todavia no hemos visto rebajados los artículos en la cuantía que efectivamente les correspondia, como consecuencia de la nueva ley puesta en vigor en primero de enero con la supresión de los impuestos municipales y otros llamados de Pues bien, señor escritor;

no puedo por menos de decir-le sinceramente està Vd. en lo cierto y que se ha dado perfecta cuenta de lo que ocurre (exteriormente, se entiendej y no se le puede negar que está Vd. blen decumentado; ahora bien, en algo interno discrepamos y no vamos de acuerdo este comerciante y la inmensa mayoría de mis compañeros, por no decirle la totalidad, y ahora voy a exponérselo: Soy comerciante, me dedico a las actividades del comercio del ramo de la alimentación haco 45 años (que no es lo mismo?. He pasado de aprendiz, de pendiente, encargado en distintas capitales y ahora de patrono y, como tal, el co-mercio lo llevo dentro de mi y lo ostento con orgullo profesional; por ello, salgo al momento en defensa de todos los mios, dedicados como yo al comercio de ultramarinos y comestibles, como haria Vd., estoy seguro, si alguno se atreviera a decir algo que perjudicara su clase. Y va-mos al grano: Esta nueva ley tiene uncs alcances incalculables; es algo así como de ensueño, como lo ha reflejado la Prensa de toda España en sus editoriales. Incalculable, repito, porque todos, ahsolutamente todos, nos beneficiamos con ella. Ahora bien, reflexionemos un poco y antes de enjuiciar un asunto oigamos las dos partes. La disposición entraba en vigor en primero de enero exactamente. ¿Qué mercancía había dentro de los humildes establecimientos de ultramarinos en esta fecha, gravada y pagada por los comerciantes?

La respuesta está clara, y por ella ni hace falta. Cuando lleguen estas aclaraciones

al público, éste me juzgará. Otro punto que quiero acla-rar es esto que dice "Lo que pasa es que cada artículo o cada servicio venían grava-dos en distintos tantos por cientos, clara y específicamen-te determinados en cada ca-so, pues se robajan tal y co-mo está mandado y santas mo está mandado y santas pascuas". Ahí, ahí, ha puesto Vd. el dedo en la llaga, ha torado el punto de gravedad, pero con qué maestria, para que aprendan y aprendamos todos los comerciantes a serlo, pero con dignidad, cobrando lo que nos autorizaban a cobrar y como estaba ordenado. ¿Cómo quiere Vd.

articules con el 20 por 100 que tenian de impuesto si ya de antemano no los teniamos cargades como debiéramos de haber hecho, ni lo cobrába-mos ningún comerciante de esta plaza desde que se implanto la nueva ley? Ha sido culpa nuestra, solamente nues tra, pero hay cosas que no tienen remedio y ésta és una. "Otro de sus puntos" teniamos de común acuerdo, un concierto con el excelentistmo Ayuntamiento, si señor; asi era, y en virtud de dicho concierto muchos de los comerciantes, segun Vd., economizábamos un 13 por 100. porque nos correspondia tributar por un 20 por 100 y no declarábamos nada más que un 7 por 100. ¿Si no lo gravábames en ninguna mercancia, donde está el beneficio?

Y para terminar. Voy a decirle y rogarle tengamos todos un poco de pactencia, que Logroño y sus comerciantes responderán, como siempre hemos respondido, y si puede ser daremos ejemplo; este es nuestro deseo y creo se cumplirá porque ya se han dado los primeros pasos y se han celebrado a su debido tiempo las reuniones preliminares y de rigor dentro de nuestros Sindicatos y guiados muy acertadamente por nuestra primera autoridad, el se-nor gobernador, quien vela constantemente por les intereses de todos sus gobernados. Y nada más, es mi deseo se publique esta carta en la página que usted crea conveplente y como aclaración, guiados, como ustedes, por el buen fin que perseguimos en beneficio de todos. Con ello se verán cumplidos los desegs de todos los comerciantes del gremio de la alimentación.

Muchas gracias, señor di-rector, y a su entera disposi-

Emiliano Villar

Logrofio, 13 de enero 1962. Senor director de NUEVA

De mi gran consideración: Le escribo en la seguridad de que ni ha de publicar esta carta, ni siquiera la contes-

Sin embargo, no desisto de

pesetas.

v ahera paso al tema: La suscripción de NUEVA PAG-JA, a 40 pesetas al nies. Sin explicación, no lo comprendo El año tiene 365 dias. Si restamos 56 lunes, se quedan en 309 días. El periódico vale 1'50 309 días, a 1'50, son 463'50

Pues bien; suscribiendose, se pagan 480 pesetas al año. Toda suscripción o añono es siempre más beneficiósa que por números sueltos: el abono de los toros, el del fútbol, porque es un ingreso seguro, y en el periódico resulta to contrario. Me parece absurdo que se cansen en nonce una linea: "Suscribase a NUEVA RIOJA", invitación que equivale a encareçerle el que equivale a encarecerle el periodico. Sin suscripcion es uno libre de tomar un dieu NUEVA RIOJA u otro periodico, si le apetece. Si un dieu va de viaje, o marcha de vacaciones, se ahorra la del periodico local, porque es natural que coja el de la localidad donde residirá temporal, mente, mientras que suscrito había de pagar el periodico.

(Pasa a la cuarfa pagina)